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PROPOSICIONES NO DE LEY EN PLENO  

11L/PNLP-0168. Proposición no de ley en Pleno relativa a que el 
Parlamento de La Rioja inste al Gobierno riojano a elaborar una 
estrategia coordinada junto a las administraciones locales de 
nuestra región, encaminada a  la creación de una red de refugios 
climáticos en La Rioja (bibliotecas, centros de mayores, piscinas, 
centros deportivos), tanto del Gobierno de La Rioja como de las 
corporaciones locales, que protejan a la ciudadanía de los efectos 
de la emergencia climática, articulando un servicio de apertura de 
dichos espacios todos los días de la semana durante las olas 
de calor. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 3269 

11L/PNLP-0169. Proposición no de ley en Pleno relativa a que el 
Parlamento de La Rioja inste al Gobierno riojano a llevar a cabo, de 
forma inmediata, las actuaciones necesarias para garantizar la 
calidad del agua de boca en el núcleo urbano de Cervera del Río 
Alhama, agilizando todos los trámites necesarios para la puesta en 
marcha del proyecto de construcción de una nueva conducción de 
agua procedente del embalse del arroyo Regajo hasta el nuevo 
depósito de agua del municipio. 
 Javier García Ibáñez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3271 

11L/PNLP-0170. Proposición no de ley en Pleno relativa a que el 
Parlamento de La Rioja inste al Gobierno riojano a convocar el 
Observatorio sobre Violencia de Género de La Rioja de manera 
inmediata y urgente por parte de la Presidencia de dicho órgano, tal 
y como marca el artículo 75.5 de la Ley 11/2022, de 20 de 
septiembre, contra la Violencia de Género de La Rioja. 
 Javier García Ibáñez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3272 
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11L/PNLP-0171. Proposición no de ley en Pleno relativa a que el 
Parlamento de La Rioja inste al Gobierno riojano para que, a su vez, 
inste al Gobierno de España a reducir el IVA de la carne, el pescado 
y las conservas al 5%. 
 Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 3273 

11L/PNLP-0172. Proposición no de ley en Pleno relativa a que el 
Parlamento de La Rioja inste al Gobierno riojano a que, a su vez, 
inste al Ministerio de Sanidad a garantizar que el conocimiento llegue 
a todos los centros sanitarios que proceda, favoreciendo la 
coordinación entre la red CSUR (Centros, Servicios y Unidades de 
Referencia) y otros centros sanitarios para reducir los 
desplazamientos de las familias que padecen una enfermedad rara. 
 Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 3274 

MOCIONES CONSECUENCIA DE INTERPELACIÓN  

11L/MOCI-0024. Moción consecuencia de interpelación relativa a 
que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno riojano a llevar a 
cabo, previa consulta y acuerdo con los bomberos forestales, una 
reorganización de su actividad en época de riesgo alto de 
incendios, de forma que puedan dedicarse principalmente/ 
exclusivamente a labores de extinción y emergencia. 
 Carlos Ollero Vallés ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 3276 

11L/MOCI-0025. Moción consecuencia de interpelación relativa a que 
el Parlamento de La Rioja se comprometa e inste, asimismo, al 
Gobierno de La Rioja a impulsar la adopción de medidas contra la 
siniestralidad laboral, aprobando la nueva Estrategia Riojana de 
Seguridad y Salud Laboral, en el marco del Consejo Riojano de 
Seguridad y Salud en el Trabajo, y el Plan Director de Prevención de 
Riesgos Laborales, en el marco del Consejo Riojano del Diálogo Social. 
 Javier García Ibáñez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3277 

PREGUNTAS ORALES EN PLENO  

11L/POP-1373. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuál es 
la planificación escolar para el Primer Ciclo de Educación Infantil que 
el Gobierno de La Rioja tiene prevista en el periodo 2024-2026 en 
nuestra comunidad. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3278 

11L/POP-1374. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
considera el Gobierno de La Rioja que su política industrial es la 
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adecuada para que nuestra comunidad esté entre las regiones más 
dinámicas de España. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 

3278 

11L/POP-1375. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
presupuesto tiene el Gobierno de La Rioja este año para impulsar el 
suelo industrial de nuestra comunidad. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3279 

11L/POP-1376. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas ha puesto en marcha el Gobierno de La Rioja para impulsar 
los polígonos industriales de nuestra comunidad. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3279 

11L/POP-1377. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
acciones está realizando el Gobierno de La Rioja con la Entidad 
Pública Empresarial de Suelo (Sepes) para impulsar los polígonos 
industriales que tiene nuestra comunidad. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3279 

11L/POP-1378. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene 
el Gobierno de La Rioja este año partida presupuestaria para poner 
en marcha todas las ayudas destinadas al trabajo autónomo 
anunciadas por el presidente de nuestra comunidad. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3280 

11L/POP-1379. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
valoración hace el Gobierno de La Rioja de la evolución del PIB en 
nuestra comunidad. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3280 

11L/POP-1380. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
valoración hace el Gobierno de La Rioja de los últimos indicadores 
económicos publicados de nuestra comunidad. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3280 

11L/POP-1381. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
criterios han determinado la elección del nuevo gerente del Servicio 
Riojano de Salud. 
 Miguel María Gónzalez de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 3281 

11L/POP-1382. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre a qué 
actuaciones concretas va a destinar el Gobierno de La Rioja los 
recursos económicos que va a recibir del Gobierno de España, del 
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sistema de financiación autonómica, que no estaban incluidos en los 
presupuestos generales de La Rioja para el presente ejercicio. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 

3281 

11L/POP-1383. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas va a adoptar el Gobierno de La Rioja ante el nuevo 
retraso en la finalización de las obras de la ronda sur, que explicó 
el viernes 10 de mayo el secretario de Estado de Transportes y 
Movilidad Sostenible. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 3281 

11L/POP-1384. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué está 
haciendo el Gobierno riojano para garantizar el acceso a los servicios 
bancarios a toda la población de La Rioja. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 3282 

11L/POP-1385. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre 
cómo valora el Gobierno el crecimiento sin control de las llamadas 
"viviendas de alquiler turístico". 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 3282 

11L/POP-1386. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo 
tiene previsto el Gobierno de La Rioja llevar a cabo el proyecto de 
construcción de una nueva conducción de agua procedente del 
embalse del arroyo Regajo hasta el municipio de Cervera del Río 
Alhama. 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3282 

11L/POP-1387. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas tiene previsto llevar a cabo el Gobierno de La Rioja para 
garantizar la calidad del agua de boca de Cervera del Río Alhama. 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3283 

11L/POP-1388. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
actuaciones va a realizar el Gobierno de La Rioja mediante las 
acciones de cohesión en destino en los municipios de Ribafrecha y 
Murillo de Río Leza. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3283 

11L/POP-1389. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre 
cuántos ciclos formativos bilingües se van a crear para el curso 
escolar 2024-2025 en La Rioja. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3283 
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11L/POP-1390. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué 
centros educativos públicos se van a implantar los nuevos ciclos 
formativos bilingües para el curso escolar 2024-2025 en La Rioja. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3284 

11L/POP-1391. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuáles 
son los ciclos formativos bilingües nuevos que se van a implantar para 
el curso escolar 2024-2025 en La Rioja. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3284 

11L/POP-1392. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué 
centros educativos se van a crear nuevas aulas de emprendimiento 
para el curso escolar 2024-2025 en La Rioja. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3284 

11L/POP-1393. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si se van 
a crear nuevas aulas de emprendimiento en centros educativos para 
el curso escolar 2024-2025 en La Rioja. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3285 

11L/POP-1394. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si se van 
a implantar nuevas aulas Ateca para el curso escolar 2024-2025 en 
La Rioja. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3285 

11L/POP-1395. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuál 
es el número total de ciclos formativos nuevos en Formación 
Profesional Básica, en Formación Profesional de Grado Medio y en 
Formación Profesional de Grado Superior que se van a implantar 
en los centros educativos privados y concertados para el curso 
escolar 2024-2025 en La Rioja. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3285 

11L/POP-1396. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
acciones realiza el Gobierno de La Rioja para promover una 
alimentación saludable. 
 Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 3286 

11L/POP-1397. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuál es 
la planificación escolar para el Primer Ciclo de Educación Infantil que 
el Gobierno de La Rioja tiene prevista en el periodo 2024-2025 en 
nuestra comunidad. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3286 

11L/POP-1398. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué  
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papel considera la Consejería de Salud y Políticas Sociales que 
deben jugar los consejos de Salud. 
 Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 

3286 

11L/POP-1399. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
acciones está realizando el Gobierno para mejorar la Administración 
de Justicia. 
 Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 3287 

11L/POP-1400. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué 
centros educativos van a implantar nuevas aulas Ateca para el curso 
escolar 2024-2025 en La Rioja. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3287 

11L/POP-1401. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
investigaciones se están realizando en torno a una patología que 
afecta a tantas personas como es el asma. 
 Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 3287 

11L/POP-1402. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
prioridades tiene el Gobierno regional para los próximos meses. 
 Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 3288 

11L/POP-1403. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si se 
van a implantar nuevas aulas Ateca. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3288 

11L/POP-1404. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
mejoras tiene previsto incluir el Gobierno de La Rioja en la línea 
VLR-107 de autobús interurbano. 
 Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 3288 

11L/POP-1405. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
piensa afrontar el Gobierno regional los desafíos tecnológicos 
relacionados con la inteligencia artificial. 
 Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 3288 

11L/POP-1406. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuáles 
son los ciclos formativos nuevos que se van a suprimir en 
Formación Profesional Básica, en Formación Profesional de Grado 
Medio y en Formación Profesional de Grado Superior para el curso 
escolar 2024-2025 en La Rioja. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3289 

11L/POP-1407. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué  
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fomenta el programa RETECH que está financiado con fondos 
europeos Next Generation. 
 David Mena Ibáñez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 

3289 

11L/POP-1408. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
soluciones tecnológicas aportará el programa Gemelos Digitales 
como fruto de la colaboración público-privada. 
 David Mena Ibáñez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 3289 

11L/POP-1409. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
objetivo persigue el Gobierno de La Rioja con el proyecto Tech 
FabLab. 
 David Mena Ibáñez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 3290 

11L/POP-1410. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuál es 
el número total de ciclos formativos nuevos en Formación 
Profesional Básica, en Formación Profesional de Grado Medio y en 
Formación Profesional de Grado Superior que se van a implantar en 
los centros educativos públicos para el curso escolar 2024-2025 en 
La Rioja. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3290 

11L/POP-1411. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
objetivos persigue la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja 
a través de Emprende Rioja con el Plan de Formación para 
Emprendedores y Empresas de Nueva Creación, que oferta veinte 
cursos formativos para este año 2024. 
 David Mena Ibáñez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 3290 

11L/POP-1412. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué 
consiste la nueva convocatoria de ayudas NEOTEC 2024 para tratar de 
buscar la creación y consolidación de empresas de base tecnológica. 
 David Mena Ibáñez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 3291 

11L/POP-1413. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
se valora la incorporación de Ecoembes a la red de colaboradores 
del Gobierno de La Rioja dentro del ecosistema del emprendimiento 
riojano. 
 David Mena Ibáñez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 3291 

11L/POP-1414. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
finalidades se persiguen con la concesión de subvenciones por la 
Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja destinadas a la 
adquisición de suelo industrial. 
 David Mena Ibáñez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 3291 
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11L/POP-1415. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
finalidades se persiguen con la concesión de subvenciones por la 
Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja destinadas a los 
proyectos de inversión para la mejora de la competitividad de las 
empresas. 
 David Mena Ibáñez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 3292 

11L/POP-1416. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
aspiraciones tiene el Gobierno de La Rioja con las subvenciones a 
pequeños municipios y a entidades locales menores para la 
accesibilidad en la red viaria. 
 David Mena Ibáñez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 3292 

11L/POP-1417. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
iniciativas se impulsan desde el Gobierno de La Rioja para favorecer 
la sostenibilidad medioambiental de la actividad agraria y ganadera. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 3292 

11L/POP-1418. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
importe destina el Gobierno de La Rioja a las iniciativas que 
favorecen la sostenibilidad medioambiental de la actividad agraria y 
ganadera. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 3293 

11L/POP-1419. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas va a adoptar el Gobierno de La Rioja fruto del diálogo en la 
Mesa de la Ganadería. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 3293 

11L/POP-1420. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
acciones desarrolla el Gobierno de La Rioja para paliar el impacto 
de la enfermedad hemorrágica epizoótica. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 3293 

11L/POP-1421. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
inversión destinará este año el Gobierno de La Rioja a la política 
hidráulica. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 3293 

11L/POP-1422. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuál ha 
sido la evolución del porcentaje destinado por el Gobierno de 
La Rioja a incentivar los seguros agrarios. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 3294 

11L/POP-1423. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué  
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ayudas reciben por parte del Gobierno de La Rioja las cooperativas 
agroalimentarias. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 

3294 

11L/POP-1424. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas adopta el Gobierno de La Rioja para paliar la crisis del 
cereal. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 3294 

11L/POP-1425. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
trabajo está desarrollando la Cátedra de Biodiversidad, Paisajes y 
Recursos Hídricos de La Rioja. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 3295 

11L/POP-1426. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
avanzan los trabajos de elaboración de la nueva ley del paisaje de 
La Rioja. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 3295 

11L/POP-1427. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si está 
el Gobierno de La Rioja trabajando en la mejora de la orden de 
ayudas a la destilación voluntaria de crisis para 2024. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 3295 

11L/POP-1428. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
dotación de servicios está prevista para el nuevo Centro de 
Especialidades y de Cirugía Mayor Ambulatoria Adoración Sáenz. 
 Alberto Olarte Arce ‒ Grupo Parlamentario Popular. 3295 

11L/POP-1429. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué 
consistirá el programa de asistencia en prevención y salud mental 
que se desarrollará en La Rioja durante 2024 y 2025. 
 Alberto Olarte Arce ‒ Grupo Parlamentario Popular. 3296 

11L/POP-1430. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuáles 
son los planes del Gobierno de La Rioja para mejorar las 
infraestructuras sanitarias. 
 Alberto Olarte Arce ‒ Grupo Parlamentario Popular. 3296 

11L/POP-1431. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
va a mejorar el Gobierno de La Rioja la Ley de Mecenazgo. 
 Sergio Álvarez Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 3296 

11L/POP-1432. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas va a tomar el Gobierno de La Rioja para el desarrollo de 

 
 



 
 
 
Página 3254 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 87 
 16 de mayo de 2024 
 
 
 

proyectos formativos que mejoren la empleabilidad de la población 
activa. 
 Sergio Álvarez Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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11L/POP-1433. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuántas 
veces se ha reunido el Consejo Riojano de Seguridad y Salud en el 
Trabajo en esta legislatura. 
 Mar Cotelo Balmaseda ‒ Grupo Parlamentario Popular. 3297 

11L/POP-1434. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué 
está trabajando actualmente el Consejo Riojano de Seguridad y 
Salud en el Trabajo. 
 Mar Cotelo Balmaseda ‒ Grupo Parlamentario Popular. 3297 

11L/POP-1435. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
importe tiene previsto el Gobierno de La Rioja licitar este año en 
concursos de obra pública financiados por fondos europeos Next 
Generation-Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia. 
 Mar Cotelo Balmaseda ‒ Grupo Parlamentario Popular. 3298 

11L/POP-1436. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
finalidad tiene el programa "Conoce una profesión" que ha puesto 
en marcha el Gobierno de La Rioja. 
 Mar Cotelo Balmaseda ‒ Grupo Parlamentario Popular. 3298 

11L/POP-1437. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
valoración hace el Gobierno de La Rioja de la propuesta de 
financiación, por parte del Ministerio de Ciencia, Innovación y 
Universidades, para la implantación de la Ley Orgánica del Sistema 
Universitario. 
 Mar Cotelo Balmaseda ‒ Grupo Parlamentario Popular. 3298 

11L/POP-1438. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuántos 
centros educativos de La Rioja participan en los distintos proyectos 
de internacionalización para favorecer los conocimientos 
lingüísticos. 
 Mar Cotelo Balmaseda ‒ Grupo Parlamentario Popular. 3298 

PREGUNTAS CON RESPUESTA ESCRITA 
 Nuevas preguntas formuladas  

11L/PE-1459. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
expedientes relativos a las ayudas de autoconsumo de energía 
estaban pendientes de resolver a 1 de junio de 2023. 
 Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3299 
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11L/PE-1460. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
expedientes relativos a las ayudas de autoconsumo de energía 
estaban pendientes de resolver a 1 de mayo de 2024. 
 Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3299 

11L/PE-1461. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
expedientes relativos a las ayudas de autoconsumo de energía se han 
resuelto entre el 1 de junio de 2023 y el 1 de mayo de 2024. 
 Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3300 

11L/PE-1462. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
expedientes relativos a las ayudas de autoconsumo de energía han 
tenido entrada desde el 1 de junio de 2023 al 1 de mayo de 2024. 
 Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3300 

11L/PE-1463. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía 
de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a 
las ayudas de autoconsumo de energía que estaban pendientes de 
resolver a 1 de mayo de 2024. 
 Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3300 

11L/PE-1464. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía 
de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a 
las ayudas de autoconsumo de energía que estaban pendientes de 
resolver a 1 de junio de 2023. 
 Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3301 

11L/PE-1465. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía 
de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a 
las ayudas de autoconsumo de energía tramitados desde el 1 de junio 
de 2023 al 1 de mayo de 2024. 
 Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3301 

11L/PE-1466. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de plazas ofertadas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) 
en el año 2002. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 3301 

11L/PE-1467. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de plazas ofertadas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) 
en el año 2003. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 3302 
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11L/PE-1468. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de plazas ofertadas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) 
en el año 2004. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 3302 

11L/PE-1469. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de plazas ofertadas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) 
en el año 2005. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 3302 

11L/PE-1470. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de plazas ofertadas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) 
en el año 2006. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 3303 

11L/PE-1471. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de plazas ofertadas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) 
en el año 2007. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 3303 

11L/PE-1472. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de plazas ofertadas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) 
en el año 2008. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 3303 

11L/PE-1473. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de plazas ofertadas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) 
en el año 2009. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 3303 

11L/PE-1474. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de plazas ofertadas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) 
en el año 2010. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 3304 

11L/PE-1475. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de plazas ofertadas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) 
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en el año 2011. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 

 
 

3304 

11L/PE-1476. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de plazas ofertadas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) 
en el año 2012. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 3304 

11L/PE-1477. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de plazas ofertadas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) 
en el año 2013. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 3305 

11L/PE-1478. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de plazas ofertadas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) 
en el año 2014. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 3305 

11L/PE-1479. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de plazas ofertadas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) 
en el año 2015. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 3305 

11L/PE-1480. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de plazas ofertadas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) 
en el año 2016. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 3306 

11L/PE-1481. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de plazas ofertadas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) 
en el año 2017. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 3306 

11L/PE-1482. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de plazas ofertadas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) 
en el año 2018. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 3306 
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11L/PE-1483. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de plazas ofertadas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) 
en el año 2019. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 3306 

11L/PE-1484. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de plazas ofertadas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) 
en el año 2020. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 3307 

11L/PE-1485. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de plazas ofertadas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) 
en el año 2021. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 3307 

11L/PE-1486. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de plazas ofertadas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) 
en el año 2022. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 3307 

11L/PE-1487. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de plazas ofertadas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) 
en el año 2023. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 3308 

11L/PE-1488. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de plazas ofertadas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) 
en el año 2024. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 3308 

11L/PE-1489. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de plazas cubiertas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) 
en el año 2024. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 3308 

11L/PE-1490. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de plazas cubiertas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) 
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en el año 2023. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 

 
 

3309 

11L/PE-1491. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de plazas cubiertas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) 
en el año 2022. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 3309 

11L/PE-1492. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de plazas cubiertas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) 
en el año 2021. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 3309 

11L/PE-1493. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de plazas cubiertas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) 
en el año 2020. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 3309 

11L/PE-1494. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de plazas cubiertas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) 
en el año 2019. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 3310 

11L/PE-1495. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de plazas cubiertas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) 
en el año 2018. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 3310 

11L/PE-1496. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de plazas cubiertas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) 
en el año 2017. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 3310 

11L/PE-1497. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de plazas cubiertas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) 
en el año 2016. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 3310 
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11L/PE-1498. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de plazas cubiertas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) 
en el año 2015. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 3311 

11L/PE-1499. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de plazas cubiertas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) 
en el año 2014. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 3311 

11L/PE-1500. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de plazas cubiertas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) 
en el año 2013. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 3311 

11L/PE-1501. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de plazas cubiertas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) 
en el año 2012. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 3312 

11L/PE-1502. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de plazas cubiertas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) 
en el año 2011. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 3312 

11L/PE-1503. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de plazas cubiertas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) 
en el año 2010. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 3312 

11L/PE-1504. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de plazas cubiertas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) 
en el año 2009 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 3312 

11L/PE-1505. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de plazas cubiertas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) 
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en el año 2008. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 

 
 

3313 

11L/PE-1506. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de plazas cubiertas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) 
en el año 2007. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 3313 

11L/PE-1507. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de plazas cubiertas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) 
en el año 2006. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 3313 

11L/PE-1508. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de plazas cubiertas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) 
en el año 2005. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 3314 

11L/PE-1509. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de plazas cubiertas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) 
en el año 2004. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 3314 

11L/PE-1510. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de plazas cubiertas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) 
en el año 2003. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 3314 

11L/PE-1511. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de plazas cubiertas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) 
en el año 2002. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 3314 

11L/PE-1512. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo va a 
estar habilitada la normativa autonómica de categorías y requisitos en 
residencias y centros de día de personas mayores en La Rioja, 
adaptada al Acuerdo del Consejo Territorial de Servicios Sociales y 
Atención a la Dependencia sobre criterios comunes de acreditación y 
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calidad de los centros y servicios del Sistema para la Autonomía y 
Atención a la Dependencia. 
 Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 

3315 

11L/PE-1513. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el tiempo 
medio de espera para dictar las resoluciones en las valoraciones de 
grado de discapacidad en el año 2023 y en el año 2024. 
 Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3315 

11L/PE-1514. Pregunta con respuesta escrita sobre cuáles son los 
ciclos formativos nuevos que se van a crear en Formación Profesional 
Básica, en Formación Profesional de Grado Medio y en Formación 
Profesional de Grado Superior para el curso escolar 2024-2025 en 
La Rioja. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3315 

11L/PE-1516. Pregunta con respuesta escrita sobre cuáles son los 
ciclos propuestos de Formación Profesional Básica, de Grado Medio 
y de Grado Superior aprobados por el Consejo Riojano de Formación 
Profesional para el próximo curso escolar 2024-2025. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3316 

11L/PE-1517. Pregunta con respuesta escrita sobre cuáles son los 
ciclos propuestos de Formación Profesional Básica, de Grado Medio 
y de Grado Superior para el próximo curso escolar 2024-2025. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 3316 

11L/PE-1518. Pregunta con respuesta escrita sobre si ha devuelto el 
Gobierno de La Rioja la subvención nominativa de 20.594.000 euros 
concedida por el Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda 
Urbana para el impulso de suelo industrial en nuestra comunidad. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3316 

11L/PE-1519. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué fecha ha 
devuelto el Gobierno de La Rioja la subvención nominativa 
de 20.594.000 euros concedida por el Ministerio de Transportes, 
Movilidad y Agenda Urbana para el impulso de suelo industrial en 
nuestra comunidad. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 
 
 

3317 

11L/PE-1520. Pregunta con respuesta escrita sobre si ha tenido que 
pagar el Gobierno de La Rioja intereses de demora por la devolución 
de la subvención nominativa de 20.594.000 euros concedida por el 
Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana para el impulso 
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de suelo industrial en nuestra comunidad. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
3317 

11L/PE-1521. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
presupuesto que va a destinar este año el Gobierno de La Rioja para 
el impulso de los polígonos industriales de nuestra comunidad. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3318 

11L/PE-1522. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo tiene 
previsto el Gobierno de La Rioja iniciar la construcción del Centro 
Nacional de Tecnologías del Envase. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3318 

11L/PE-1523. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas ayudas 
ha denegado la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja desde 
julio de 2023 hasta la fecha de respuesta a esta iniciativa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3318 

11L/PE-1524. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas ayudas 
al trabajo autónomo ha denegado la Agencia de Desarrollo 
Económico de La Rioja desde julio de 2023 hasta la fecha de 
respuesta a esta iniciativa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3318 

11L/PE-1525. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el importe 
que se ha transferido desde la Consejería de Desarrollo Autonómico 
y posteriormente desde la Consejería de Economía, Innovación, 
Empresa y Trabajo Autónomo a la Agencia de Desarrollo Económico 
de La Rioja durante 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3319 

11L/PE-1526. Pregunta con respuesta escrita sobre por qué se 
detrajeron de la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja 
recursos económicos en una modificación presupuestaria aprobada 
por el Gobierno riojano en el último trimestre de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3319 

11L/PE-1527. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál ha sido el 
importe qué se detrajo de la Agencia de Desarrollo Económico de 
La Rioja en la modificación presupuestaria aprobada por el Gobierno 
riojano en el último trimestre de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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11L/PE-1528. Pregunta con respuesta escrita sobre a qué se ha 
destinado el importe qué se detrajo de la Agencia de Desarrollo 
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Económico de La Rioja en la modificación presupuestaria aprobada 
por el Gobierno riojano en el último trimestre de 2023. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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SOLICITUDES DE INFORMACIÓN DE DIPUTADOS 
 Nuevas solicitudes de información presentadas  

11L/SIDI-0430. Solicitud de información sobre el número de alumnos 
y alumnas con necesidades de apoyo educativo derivadas de su 
situación en desventaja social y/o económica escolarizados en los 
centros educativos públicos de La Rioja, relacionados por centro y 
localidad. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3321 

11L/SIDI-0431. Solicitud de información sobre el número de alumnos 
y alumnas con necesidades de apoyo educativo derivadas de su 
situación en desventaja social y/o económica escolarizados en los 
centros educativos concertados de La Rioja, relacionados por centro 
y localidad. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3321 

11L/SIDI-0432. Solicitud de información sobre el número de 
alumnos y alumnas extranjeros escolarizados en los centros 
educativos concertados de La Rioja, relacionados por centro y 
localidad. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3321 

11L/SIDI-0433. Solicitud de información sobre el número de alumnos 
y alumnas extranjeros escolarizados en los centros educativos 
públicos de La Rioja, relacionados por centro y localidad. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3322 

11L/SIDI-0434. Solicitud de información sobre el número de alumnos 
y alumnas con necesidades educativas específicas escolarizados en 
los centros educativos públicos de La Rioja, relacionados por centro 
educativo y localidad. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3322 

11L/SIDI-0435. Solicitud de información sobre el número de alumnos 
y alumnas con necesidades educativas específicas escolarizados en 
los centros educativos concertados de La Rioja, relacionados por 
centro educativo y localidad. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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11L/SIDI-0436. Solicitud de información sobre el número de alumnos 
y alumnas con necesidades educativas específicas escolarizados en 
los centros educativos concertados de La Rioja. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 

3322 

11L/SIDI-0437. Solicitud de información sobre el número de alumnos 
y alumnas con necesidades educativas específicas escolarizados en 
los centros educativos públicos de La Rioja. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3323 

11L/SIDI-0438. Solicitud de información sobre el número de 
animales de compañía, de acuerdo con lo establecido en el 
reglamento regulador de la identificación de los animales de 
compañía en la Comunidad Autónoma de La Rioja, identificados por 
municipios y especie. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 3323 

11L/SIDI-0439. Solicitud de información sobre el número de 
animales de compañía potencialmente peligrosos, de acuerdo con 
lo establecido en el reglamento regulador de la identificación de los 
animales de compañía en la Comunidad Autónoma de La Rioja, 
identificados por municipio y especie. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 3323 

11L/SIDI-0440. Solicitud de información sobre el número de veterinarios 
colaboradores, de acuerdo con lo establecido en el reglamento 
regulador de la identificación de los animales de compañía en la 
Comunidad Autónoma de La Rioja, desglosado por municipios. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 3324 

11L/SIDI-0441. Solicitud de información sobre el número de 
solicitudes denegadas para ser veterinario colaborador de acuerdo 
con lo establecido en el reglamento regulador de la identificación de 
los animales de compañía en la Comunidad Autónoma de La Rioja, 
desglosado por municipios. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 3324 

11L/SIDI-0442. Solicitud de información sobre el número de 
solicitudes presentadas para cesar como veterinarios colaboradores 
de acuerdo con lo establecido en el reglamento regulador de la 
identificación de los animales de compañía en la Comunidad 
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Autónoma de La Rioja, desglosado por municipios. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 

 
 

3324 

11L/SIDI-0443. Solicitud de información sobre relación detallada 
con fecha de realización de cada una de las incidencias que se 
hubieran detectado en las inspecciones de control llevadas a 
cabo durante el mes de abril en residencias y centros de día de 
La Rioja. 
 Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3325 

11L/SIDI-0444. Solicitud de información sobre relación detallada con 
fecha de realización de cada una de las incidencias en materia de 
personal a fecha de inspección de cada una de las residencias y 
centros de día de nuestra comunidad autónoma durante el mes de 
abril. 
 Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3325 

11L/SIDI-0445. Solicitud de información sobre cuál ha sido el reparto 
de publicidad institucional que se ha realizado desde que tomó 
posesión el actual Gobierno de La Rioja hasta la fecha de respuesta 
a esta pregunta, desglosado por mensualidades, cuantía 
adjudicada, empresas o entes a los que se ha adjudicado, fecha de 
adjudicación y criterio de adjudicación. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 3326 

11L/SIDI-0446. Solicitud de información sobre relación de contratos 
de publicidad, de difusión publicitaria, de creación publicitaria y de 
patrocinio previstos en la normativa vigente reguladora de la 
publicidad con carácter general, indicando fecha, empresa e 
importe, desde el inicio de la legislatura hasta la fecha de respuesta 
a esta iniciativa. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 3326 

11L/SIDI-0447. Solicitud de información sobre proyectos concretos 
de los fondos europeos del Plan de Recuperación ejecutados en los 
Cameros, desglosando el importe y el municipio. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 3326 

11L/SIDI-0448. Solicitud de información sobre relación de iniciativas, 
indicando su importe, que se han puesto en marcha a través del 
Gobierno de La Rioja en materia de digitalización de los fondos 
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europeos del Plan de Recuperación. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 

 
 

3327 

11L/SIDI-0449. Solicitud de información sobre copia del informe de 
la Dirección General de Control Presupuestario relativo a la 
aprobación del Plan Estratégico de Subvenciones de la Agencia de 
Desarrollo Económico de La Rioja de este año. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3327 

11L/SIDI-0450. Solicitud de información sobre todas las actas de las 
reuniones de la Junta de Gobierno del CEIS Rioja celebradas 
durante los años 2023 y 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3327 

11L/SIDI-0451. Solicitud de información sobre el expediente judicial, 
incluida sentencia recaída, correspondiente al procedimiento instado 
por el Gobierno de La Rioja frente al exgerente de la Fundación 
Hospital de Calahorra, Fernando India. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3328 

11L/SIDI-0452. Solicitud de información sobre el desglose del total 
de retribuciones percibidas por la gerente de Atención Primaria, 
Begoña Ganuza Bernaola, con indicación de los diferentes 
conceptos que conforman su nómina, correspondientes al mes de 
abril de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3328 

11L/SIDI-0453. Solicitud de información sobre el desglose del total 
de retribuciones percibidas por el director asistencial de Atención 
Primaria, Santiago Vitoria Alonso, con indicación de los diferentes 
conceptos que conforman su nómina, correspondientes al mes de 
abril de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3328 

11L/SIDI-0454. Solicitud de información sobre el desglose del total 
de retribuciones percibidas por la directora de Cuidados de 
Enfermería, María Victoria Musitu Pérez, con indicación de los 
diferentes conceptos que conforman su nómina, correspondientes al 
mes de abril de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3329 

11L/SIDI-0455. Solicitud de información sobre el desglose del 
total de retribuciones percibidas por la directora de Cuidados de 
Enfermería Hospitalaria, Teresa Sufrate Sorzano, con indicación 
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de los diferentes conceptos que conforman su nómina, 
correspondientes al mes de abril de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 

3329 

11L/SIDI-0456. Solicitud de información sobre el desglose de 
retribuciones correspondientes al mes de abril de 2024 percibidas 
por Jesús Álvarez Ojeda, director de Asistencia Hospitalaria del 
Servicio Riojano de Salud, con indicación de los diferentes 
conceptos y cuantías que conforman su nómina. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3329 

11L/SIDI-0457. Solicitud de información sobre el desglose de 
retribuciones correspondientes al mes de abril de 2024 percibidas 
por Luis Ángel González Fernández, gerente del Servicio Riojano de 
Salud, con indicación de los diferentes conceptos y cuantías que 
conforman su nómina. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3330 

11L/SIDI-0458. Solicitud de información sobre el desglose de 
retribuciones correspondientes al mes de marzo de 2024 percibidas 
por Luis Ángel González Fernández en su condición de gerente del 
Servicio Riojano de Salud, con indicación de los diferentes 
conceptos y cuantías que conforman su nómina. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 3330 
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PROPOSICIONES NO DE LEY EN PLENO 
 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 15 mayo de 2024, de conformidad con lo 
dispuesto en el Reglamento de la Cámara, ha acordado admitir a trámite las siguientes iniciativas y ordenar la 
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento. 
 Publicadas las proposiciones no de ley, los grupos parlamentarios podrán presentar enmiendas hasta el 
día anterior al de comienzo de la sesión en la que hayan de debatirse. 
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, dispongo 
su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 15 de mayo de 2024. La presidenta del Parlamento: Marta Fernández Cornago. 
 
 

11L/PNLP-0168 - 1107629. Proposición no de ley en Pleno relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al 
Gobierno riojano a elaborar una estrategia coordinada junto a las administraciones locales de nuestra región, 
encaminada a la creación de una red de refugios climáticos en La Rioja (bibliotecas, centros de mayores, 
piscinas, centros deportivos), tanto del Gobierno de La Rioja como de las corporaciones locales, que protejan 
a la ciudadanía de los efectos de la emergencia climática, articulando un servicio de apertura de dichos 
espacios todos los días de la semana durante las olas de calor. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, en virtud de los artículos 149 y 
siguientes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta la siguiente proposición no de ley para su 
debate en Pleno:  

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 El verano de 2023 llegó pronto y se fue tarde, dejando por el camino jornadas especialmente sofocantes. 
El mes de abril del año pasado fue el más caluroso desde que existen registros, con una media de temperaturas 
máximas de 22,4º, superando por segunda vez los treinta grados, esa barrera que anticipa el verano. Y es que 
la primavera fue un visto y no visto. Los abrigos dieron paso a los pantalones cortos casi sin transición para 
adentrarnos en un largo estío, ya que incluso en la primera semana de octubre se registraron temperaturas por 
encima de los 30º. 
 El extremo quedó para agosto, que fue uno de los meses de mayor bochorno. En las horas centrales del 
día salir de casa era una tarea de riesgo y la caída del sol no daba un respiro, encadenando varias noches 
tropicales (siempre por encima de 20º). La escalada culminó el 24 de agosto, día que alcanzó 43,3º, la 
temperatura máxima en la región desde que existen registros (1961), batiendo el anterior récord, que 
permanecía desde 1982 imperturbable (42,8º). 
 El cambio climático y su correspondiente efecto en las temperaturas, cada vez más extremas, están 
empujando a la adaptación de las políticas públicas para mitigar los efectos del calor en la población. Una de 
estas políticas debe ser la creación de los conocidos como refugios climáticos, zonas naturales o urbanas que 
ofrecen unas condiciones ambientales benignas para protegerse de un contexto desfavorable, como el exceso 
de calor. 
 Los refugios climáticos son la respuesta más inmediata a una crisis que asola y asolará cada vez con más 
intensidad. Se erigen así como un bálsamo para los habitantes de nuestros municipios. 
 Barcelona se erigió como pionera en el Estado con el Plan Clima 2018-2030, en el cual se establecía la 
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creación de una red de refugios climáticos. En el mismo estudio se plantea la necesidad de que en 2030 cada 
habitante tenga un refugio climático accesible a menos de cinco minutos de su casa, puesto que estos espacios 
se necesitarán cada vez más: "Barcelona ha sufrido ocho olas de calor en los últimos 34 años. Esta frecuencia 
se verá aumentada significativamente según las proyecciones hechas por el Servicio Meteorológico para 
Barcelona, y a finales de siglo se pueden llegar a sufrir entre una y cuatro al año, según el escenario considerado". 
 En contrapunto, Madrid no ha puesto a disposición de la ciudadanía propuestas concretas para paliar las 
temperaturas. El consistorio madrileño adelantó un mes la apertura de piscinas municipales ‒que están 
colapsadas y suelen agotar sus entradas‒, y propuso medidas como que, durante el mes de junio, los 
profesores tomaran la iniciativa de, por ejemplo, hacer las clases fuera del aula a la sombra. Pese a que partidos 
políticos de la Comunidad de Madrid han propuesto la creación de una red de refugios climáticos, la inacción 
institucional colisiona con la necesidad que tiene la capital de dejar de sustituir adoquines por asfalto. Debido 
al cambio climático y a diversos factores, las noches tropicales son y serán cada vez más frecuentes, y Madrid, 
por su fisionomía, está sometida a un alto estrés generado por la isla de calor, según apunta el Estudio de 
Detalle del Clima Urbano de Madrid. 
 El Real Decreto-ley 4/2023 adopta medidas urgentes y de obligado cumplimiento frente a la prevención de 
riesgos laborales en episodios de elevadas temperaturas, temporales, inundaciones, etc.; así como el Real 
Decreto 486/1997, de 14 de abril, por el que se establecen las disposiciones mínimas de seguridad y salud en 
los lugares de trabajo, en lo concerniente a las "condiciones ambientales en los lugares de trabajo", recoge 
medidas sobre el calor y la protección legal frente a fenómenos meteorológicos adversos para los casos de 
trabajos al aire libre y en locales de trabajo que no puedan quedar cerrados; como pueden ser trabajos agrarios, 
trabajos en obras de construcción, transporte utilizado para trabajar, naves industriales sin cerramiento 
perimetral, limpieza viaria o conservación de carreteras, entre otros. 
 Por todo ello se presenta la siguiente 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano a: 
  1. Elaborar una estrategia coordinada junto a las administraciones locales de nuestra región, 
encaminada a la creación de una red de refugios climáticos en La Rioja (bibliotecas, centros de mayores, 
piscinas, centros deportivos), tanto del Gobierno de La Rioja como de las corporaciones locales, que protejan 
a la ciudadanía de los efectos de la emergencia climática, articulando un servicio de apertura de dichos 
espacios todos los días de la semana durante las olas de calor. 
  2. Establecer, a través del Servicio de Salud Laboral, controles generales y sectoriales que permitan el 
seguimiento de las actuaciones preventivas que se realicen en las empresas para el cumplimiento de Real 
Decreto 486/1997, de 14 de abril, por el que se establecen las disposiciones mínimas de seguridad y salud en 
los lugares de trabajo, en lo concerniente a las "condiciones ambientales en los lugares de trabajo".  
  3. Adaptar los turnos y tareas de las trabajadoras y los trabajadores dependientes del Gobierno de 
La Rioja a las situaciones de olas de calor, evitando las horas centrales del día, así como facilitar información 
clara al personal para prevenir los efectos del calor en la salud, así como cualquier cuestión que les proteja de 
sufrir golpes de calor. 
  4. Programar, organizar e impartir acciones formativas y divulgación de la cultura preventiva, la 
seguridad y la salud laboral en lo concerniente a las condiciones laborales en los lugares de trabajo.   
  5. Presentar en el Parlamento de La Rioja, antes de que termine el año 2024, un proyecto de ley de 
cambio climático.  
 Logroño, 13 de mayo de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez. 
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11L/PNLP-0169 - 1107634. Proposición no de ley en Pleno relativa a que el Parlamento de La Rioja inste 
al Gobierno riojano a llevar a cabo, de forma inmediata, las actuaciones necesarias para garantizar la 
calidad del agua de boca en el núcleo urbano de Cervera del Río Alhama, agilizando todos los trámites 
necesarios para la puesta en marcha del proyecto de construcción de una nueva conducción de agua 
procedente del embalse del arroyo Regajo hasta el nuevo depósito de agua del municipio. 

  Javier García Ibáñez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Javier García Ibáñez, portavoz del Grupo Parlamentario Socialista, en nombre y representación del 
reseñado grupo parlamentario, según lo dispuesto en el artículo 23.4 del vigente Reglamento del Parlamento 
de La Rioja, ante la Mesa de este órgano legislativo y de conformidad con lo establecido en los artículos 149 y 
siguientes del precitado Reglamento, presenta la siguiente proposición no de ley para su debate en Pleno: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 Desde hace varios años, la localidad de Cervera del Río Alhama viene demandando una solución a los 
problemas relacionados con la calidad del agua de boca de la que se abastecen los habitantes del municipio 
que, si bien es apta para el consumo, registra unos valores de concentración de sulfatos por encima de lo 
recomendable debido a la geología de los terrenos. 
 Esta elevada concentración de sulfatos que actualmente registra el agua de las captaciones propias de 
Cervera (en alguna época del año se han detectado concentraciones de 420-470 mg/l) incumple el Real 
Decreto 140/2003, de 7 de febrero, por el que se establecen los criterios sanitarios de la calidad del agua de 
consumo humano (<250 ppm). 
 Durante la pasada legislatura, y tras la ausencia de respuesta a las demandas planteadas por el municipio 
por parte de los anteriores gobiernos regionales, se generó por fin el necesario clima de acuerdo y 
entendimiento entre las administraciones regional y municipal para el planteamiento de posibles soluciones a 
esta demanda histórica del municipio de Cervera del Río Alhama.  
 En mayo de 2021, y tras la realización de un estudio de viabilidad para la mejora del abastecimiento de 
agua potable, se plantearon dos posibles alternativas: 
  1. Crear un nuevo sistema supramunicipal con un depósito regulador más una estación de tratamiento 
de aguas potables que abastezca a todos los núcleos de población del entorno para su posterior explotación 
por parte del Consorcio de Aguas y Residuos de La Rioja. 
  2. Prolongar únicamente la conducción existente que distribuye agua desde el embalse del arroyo 
Regajo a Rincón de Olivedo con una nueva conducción hasta Cervera del Río Alhama. 
 Finalmente, se optó por la segunda opción, la construcción de un nuevo ramal que enlazaría con el que ya 
se encuentra en funcionamiento para abastecer a Rincón de Olivedo, en el curso del río Linares, desde el 
embalse del arroyo Regajo. La inversión total prevista para esta actuación era de 1.650.000 euros. 
 Esta nueva conducción, de 11 kilómetros de longitud, permitiría llevar agua por gravedad hasta un nuevo 
depósito en Cervera del Río Alhama, cuya construcción ya está siendo ejecutada por el Ayuntamiento de la 
localidad y supone una inversión de más de medio millón de euros, financiados a través de un convenio por la 
Comunidad Autónoma de La Rioja, en un 75 %, y el Ayuntamiento, en el 25 % restante. 
 Con el nuevo aporte de caudal, los parámetros de calidad de las aguas en lo relativo a los sulfatos 
mejorarían sensiblemente, reduciéndose al menos a la mitad, dentro de los parámetros recomendados, por lo 
que la presente actuación mejorará tanto la cantidad como la calidad de agua en la localidad de Cervera del 
Río Alhama. 
 Actualmente, y dado que nada se sabe de este proyecto presentado en marzo de 2023, cuya finalización 
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estaba prevista para el mes de agosto de este año 2024, los problemas de agua en el municipio de Cervera 
persisten, sin que el actual Gobierno regional, tras un año de legislatura, haya dado paso alguno para su 
resolución en un breve plazo de tiempo. 
 Por todo lo anterior, el Grupo Parlamentario Socialista presenta la siguiente 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano a llevar a cabo, de forma inmediata, las actuaciones 
necesarias para garantizar la calidad del agua de boca en el núcleo urbano de Cervera del Río Alhama, 
agilizando todos los trámites necesarios para la puesta en marcha del proyecto de construcción de una nueva 
conducción de agua procedente del embalse del arroyo Regajo hasta el nuevo depósito de agua del municipio. 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. El portavoz del Grupo Parlamentario Socialista: Javier García Ibáñez. 
 
 

11L/PNLP-0170 - 1107636. Proposición no de ley en Pleno relativa a que el Parlamento de La Rioja inste 
al Gobierno riojano a convocar el Observatorio sobre Violencia de Género de La Rioja de manera inmediata 
y urgente por parte de la Presidencia de dicho órgano, tal y como marca el artículo 75.5 de la Ley 11/2022, 
de 20 de septiembre, contra la Violencia de Género de La Rioja. 

  Javier García Ibáñez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Javier García Ibáñez, portavoz del Grupo Parlamentario Socialista, en nombre y representación del 
reseñado grupo parlamentario, según lo dispuesto en el artículo 23.4 del vigente Reglamento del Parlamento 
de La Rioja, ante la Mesa de este órgano legislativo y de conformidad con lo establecido en los artículos 149 y 
siguientes del precitado Reglamento, presenta la siguiente proposición no de ley para su debate en Pleno: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 El Parlamento de La Rioja procedió a la aprobación de la Ley 3/2011, de 1 de marzo, de prevención, 
protección y coordinación institucional en materia de violencia en La Rioja. De la experiencia adquirida a lo 
largo de los años, se puso en evidencia la necesidad de una normativa que se adapte al contexto actual y 
profundice en las políticas de igualdad y de erradicación de la violencia de género en nuestra sociedad. La 
sensibilización de la sociedad riojana ampara la elaboración de una normativa autonómica específica sobre 
violencia de género por lo creciente de la sensibilización en la materia en los últimos tiempos. 
 Son necesarias una serie de medidas innovadoras, adecuadas y eficaces que nos lleven a actuar como 
sociedad contra la referida violencia en sus diferentes manifestaciones. Dichas medidas se articulan en la 
Ley 11/2022, de 20 de septiembre, contra la Violencia de Género de La Rioja, que manifiesta el compromiso 
de la sociedad riojana en la erradicación de la violencia de género y materializa las medidas del Pacto de 
Estado contra la Violencia de Género, cuya implementación es responsabilidad del Gobierno de La Rioja y de 
los ayuntamientos, recogiendo expresamente las medidas descritas en sus distintos ejes, tales como medidas 
contra la ruptura del silencio, de sensibilización y prevención, de mejora de la respuesta institucional, de 
coordinación y trabajo en red, de perfeccionamiento de la asistencia, ayuda y protección a las víctimas, de 
intensificación de la asistencia y protección de menores, de impulso de la formación, de seguimiento estadístico 
y de visualización y atención de otras formas de violencia. 
 La ley se compone de nueve títulos, dos disposiciones adicionales, dos transitorias, una derogatoria y cinco 
finales. Hoy en día, el foco más importante se debe poner en el título IX, puesto que este contiene las garantías 
en la aplicación de dicha ley. En su artículo 75 se regula el Observatorio sobre Violencia de Género, su 
funcionamiento y regulación. En dicho artículo vemos cómo su creación se hace con el fin último de promover 
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la coordinación de las instituciones con competencias en las materias referenciadas en la Ley contra la 
Violencia de Género de La Rioja, así como asegurar el seguimiento de las actuaciones, aprobación y evaluación 
de la Estrategia Riojana contra la Violencia de Género. Este órgano posee dentro de sus funciones las de 
elaboración de protocolos, coordinación de funciones y recursos de las diferentes administraciones e 
instituciones en materia de lucha contra la violencia de género, así como la aprobación de la Estrategia Riojana 
contra la Violencia de Género y sus planes de actuación anual, entre otras, entendiendo que no se pueden 
llevar a cabo acciones en positivo en cualquier ámbito sin dotarse organizativamente de herramientas para ello. 
 Por todo lo anterior, el Grupo Parlamentario Socialista presenta la siguiente 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano a: 
  1. Convocar el Observatorio sobre Violencia de Género de La Rioja de manera inmediata y urgente por 
parte de la Presidencia de dicho órgano, tal y como marca el artículo 75.5 de la Ley 11/2022, de 20 de 
septiembre, contra la Violencia de Género de La Rioja. 
  2. Elaborar de forma inmediata los planes de acción anuales que deberán ser aprobados en el seno del 
Observatorio sobre Violencia de Género de La Rioja, así como avanzar en los informes anuales de actuaciones 
en materia de violencia de género. 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. El portavoz del Grupo Parlamentario Socialista: Javier García Ibáñez. 
 
 

11L/PNLP-0171 - 1107703. Proposición no de ley en Pleno relativa a que el Parlamento de La Rioja inste 
al Gobierno riojano para que, a su vez, inste al Gobierno de España a reducir el IVA de la carne, el pescado 
y las conservas al 5%. 

  Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 El Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo dispuesto en los artículos 149 y concordantes del 
vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente proposición no de ley ante el Pleno: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 El consumo de alimentos frescos en los hogares españoles se ha desplomado en los últimos cuatro años 
por la subida del precio de la cesta de la compra y la disminución del poder adquisitivo de las familias. La 
política económica equivocada llevada a cabo por el Gobierno ha empujado a las familias a proveerse de 
productos procesados y congelados. 
 Según datos correspondientes al Ministerio de Agricultura ("La alimentación mes a mes"), entre noviembre 
de 2019 y el mismo mes de 2023, el consumo de hortalizas cayó en casi 13 kilos al año por consumidor, pasando 
de 91,27 a 78,24 kilos anuales per cápita. El informe también refleja un notable retroceso en el consumo de 
hortalizas y patatas frescas, que en dicho cuatrienio se ha visto mermado en 10 kilos: de 77,47 a 66,90 kilos 
anuales per cápita. 
 El descenso es igualmente acusado en otras dos de las familias de alimentos fundamentales de la dieta 
mediterránea, como son la carne y el pescado. En el caso de los productos cárnicos, la diferencia se cifra en 
casi 5 kilos (de 45,54 a 40,56 kilos anuales per cápita). Por su parte, el consumo de pescado ha bajado en algo 
más de 4 kilos anuales per cápita: si en el acumulado de noviembre de 2019 se situaba en 22,73 kilos, en 
noviembre del año pasado se quedó en 18,48 kilos. 
 Hablamos de una caída sin precedentes, que se acentúa a partir de 2021, año en el que se inicia el periodo 
crítico. 
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 Los resultados de la Encuesta sobre Condiciones de Vida del Instituto Nacional de Estadística (INE), 
publicados el lunes 28 de febrero, no hacen sino rubricar una tendencia general de carestía que, lejos de remitir, 
se agudiza. Según el INE, el porcentaje de población en riesgo de exclusión social alcanzó en 2023 el 26,5 %, 
cinco décimas por encima de 2022 y tres décimas más que antes de la pandemia. 
 Por lo que toca específicamente a la nutrición, la población que no puede permitirse comer carne, pollo o 
pescado al menos una vez cada dos días se cifra en el 6,4 %, el mayor porcentaje de la serie histórica, que 
supone un aumento de un punto respecto a 2022 (5,4 %), y de un punto y siete décimas desde 2021 (4,7 %). 
En 2015, hace casi una década, este mismo registro era del 2,6 %, de lo que se desprende que el porcentaje 
de españoles cuya nutrición es deficiente se ha incrementado en un 150 %. 
 El Gobierno viene desoyendo las reiteradas peticiones de las asociaciones representativas del sector del 
gran consumo (ACES, Aecoc, Anged, Asedas y FIAB), para que reduzca el IVA del pescado y las carnes. 
 Dichas organizaciones también han reprochado al Ejecutivo que haya sido España uno de los primeros y 
pocos países que decidió aplicar desde enero de 2023 el impuesto al plástico, batiendo cifras de recaudación 
por encima de las previsiones del propio Gobierno. De no haberse creado y aplicado este impuesto, se habría 
propiciado un alivio de los sobrecostes en la cadena alimentaria. 
 En lo que respecta al ahorro familiar, un estudio de PwC para Aecoc, publicado en noviembre de 2023, 
estimaba que, si la rebaja del IVA se hubiera aplicado a la carne y el pescado, el ahorro de las familias, a junio 
de 2024, se cifraría en 1.865 millones. 
 La Organización de Consumidores y Usuarios (OCU) reclamó al Ejecutivo que aplicara el IVA del 0 % a la 
carne y el pescado para así "favorecer el acceso a alimentos ricos en proteínas de origen animal de calidad". 
La petición se fundaba en una encuesta propia sobre más de 1.500 consumidores, que revelaba que el 60 % 
había reducido la compra de pescado y el 54 %, la compra de carnes. 
 La Federación Empresarial de Carnes e Industrias Cárnicas (FECIC) y la Federación Nacional de las 
Pescaderías Tradicionales (Fedepesca) vienen también demandando, después de que el Gobierno la haya 
descartado hasta en tres ocasiones, la aplicación de un IVA del 0 % a la carne y el pescado. 
 Tomando como referencia el informe "Alimentación, factor de salud y sostenibilidad", elaborado por la 
consultora de comunicación Cariotipo Lobby & Comunicación, Fedepesca apunta a que la promoción del 
consumo de productos saludables conllevaría en España un ahorro de 14.300 millones para nuestro sistema 
sanitario, en términos de una menor incidencia de enfermedades coronarias, cáncer, accidentes 
cerebrovasculares, diabetes o fracturas osteoporóticas de cadera. 
 Es por ello por lo que el Grupo Parlamentario Popular presenta la siguiente  

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano para que, a su vez, inste al Gobierno de España a 
reducir el IVA de la carne, el pescado y las conservas al 5 %. 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Cristina Maiso Fernández. 
 
 

11L/PNLP-0172 - 1107704. Proposición no de ley en Pleno relativa a que el Parlamento de La Rioja inste 
al Gobierno riojano a que, a su vez, inste al Ministerio de Sanidad a garantizar que el conocimiento llegue 
a todos los centros sanitarios que proceda, favoreciendo la coordinación entre la red CSUR (Centros, 
Servicios y Unidades de Referencia) y otros centros sanitarios para reducir los desplazamientos de las 
familias que padecen una enfermedad rara. 

  Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 El Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo dispuesto en los artículos 149 y concordantes del 
vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente proposición no de ley ante el Pleno: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 En España, alrededor de tres millones de personas tienen una enfermedad rara; patologías cuya prevalencia 
está por debajo de 5 por cada 10.000 habitantes. En La Rioja podemos estar hablando de 150 habitantes, es decir, 
afectan a pocas personas, pero en conjunto, son muchos. 
 Hay identificadas 6.172 enfermedades raras, aunque aún "algunas no tienen nombre y están en busca de 
un diagnóstico". 
 Suelen manifestarse en la infancia en dos de cada tres casos, provocando una merma en la autonomía y 
reduciendo en muchos casos la esperanza de vida de los pacientes. Cuando se tiene una enfermedad común, 
se puede tener todo un equipo alrededor que pueda orientar y atender. Esta es una realidad que no se vive 
con una enfermedad rara. 
 Se puede tardar entre cuatro y diez años en saber exactamente lo que tiene el paciente. De ahí la 
importancia de tener herramientas para un diagnóstico, fundamental para poder paliar las consecuencias de la 
enfermedad. 
 Alrededor de un 20 % de los pacientes con enfermedades raras han esperado una década para recibir un 
diagnóstico. Son años de tratamiento perdidos que repercuten directamente sobre la calidad y esperanza de 
vida. Un tratamiento podría frenar el avance de la patología o paliar sus consecuencias gracias a las terapias 
rehabilitadoras, ya que solo el 5 % de las enfermedades raras cuenta con medicamentos. 
 El retraso en el diagnóstico muchas veces se debe a la falta de conocimiento de la enfermedad. Los 
médicos, evidentemente, no pueden conocer las casi 7.000 patologías y a veces están limitados para realizar 
ciertas pruebas; un problema al que se suma la derivación entre unidades por la complicación de acceder a 
centros de referencia. 
 Es por ello por lo que el Grupo Parlamentario Popular presenta la siguiente 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano a que, a su vez, inste al Ministerio de Sanidad a 
garantizar que el conocimiento llegue a todos los centros sanitarios que proceda, favoreciendo la coordinación 
entre la red CSUR (Centros, Servicios y Unidades de Referencia) y otros centros sanitarios para reducir los 
desplazamientos de las familias que padecen una enfermedad rara. 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Cristina Maiso Fernández. 
 
 
 

MOCIONES CONSECUENCIA DE INTERPELACIÓN 
 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 15 de mayo de 2024, de conformidad con 
lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, ha acordado admitir a trámite las siguientes iniciativas, ordenar 
la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento y su tramitación en la próxima sesión plenaria.   
 Los grupos parlamentarios podrán presentar enmiendas hasta el día anterior al de comienzo de la sesión 
en la que hayan de debatirse. 
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, dispongo 
su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 15 de mayo de 2024. La presidenta del Parlamento: Marta Fernández Cornago. 
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11L/MOCI-0024 - 1107610. Moción consecuencia de interpelación relativa a que el Parlamento de La Rioja 
inste al Gobierno riojano a llevar a cabo, previa consulta y acuerdo con los bomberos forestales, una 
reorganización de su actividad en época de riesgo alto de incendios, de forma que puedan dedicarse 
principalmente/exclusivamente a labores de extinción y emergencia. 

  Carlos Ollero Vallés ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Ollero Vallés, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, en virtud del 
artículo 140 del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta, para su tramitación parlamentaria, 
la siguiente moción consecuencia de interpelación (11L/INTE-0078). 

MOCIÓN CONSECUENCIA DE INTERPELACIÓN 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano a: 
  1. Llevar a cabo, previa consulta y acuerdo con los bomberos forestales, una reorganización de su 
actividad en época de riesgo alto de incendios, de forma que puedan dedicarse principalmente/exclusivamente 
a labores de extinción y emergencia. 
  2. Convertir a los veinticuatro bomberos y bomberas forestales fijos-discontinuos, que actúan como 
refuerzos en época de alto riesgo de incendios, en empleados fijos en iguales condiciones que el resto de los 
profesionales que conforman las doce unidades que operan en la región.   
  3. Ampliar de forma permanente, como consecuencia de la nueva y variable situación climática, el periodo 
de alto riesgo de incendios forestales, de forma que se establezca el mismo entre el 1 de julio y el 30 de octubre 
de cada año.  
  4. Colaborar con los ayuntamientos, especialmente con aquellos más pequeños, para la instalación de 
infraestructuras básicas para la lucha contra incendios, como tomas de agua o depósitos, en aquellos núcleos 
de población que no disponen de medios.  
  5. Comenzar lo antes posible, una vez conocidas las instrucciones del Comité de Lucha contra 
Incendios Forestales (CLIF), que se recogerán en el nuevo plan anual, la elaboración del nuevo Plan Especial 
de Protección Civil de Emergencia por Incendios Forestales en la Comunidad Autónoma de La Rioja 
(INFOCAR) en colaboración con los trabajadores y trabajadoras. 
  6. Elaborar, en colaboración con los ayuntamientos, un plan específico de educación ambiental y 
adaptación al cambio climático que promueva el conocimiento del entorno, la conciencia ecológica, los riesgos 
que conllevan los incendios forestales y un protocolo de atención temprana. Dicho plan debe incluir actividades 
como conferencias, charlas y simulacros que involucren a la población para fomentar la cultura de la prevención 
y proporcionen instrucciones de actuación para la población.  
  7. Implementar, en colaboración con la comunidad educativa, charlas y actividades de concienciación 
y prevención de los incendios forestales entre los escolares de La Rioja, en las que participen agentes y 
bomberos forestales al servicio de la Administración autonómica. 
 El Parlamento de la Rioja insta al Gobierno riojano a instar, a su vez, al Gobierno de España a acelerar los 
trámites para la aprobación del conocido como Estatuto Básico de Bomberos y Bomberas Forestales, que 
establece una categoría profesional homogénea para todo el Estado y define sus competencias básicas, 
además de garantizar unas condiciones laborales dignas. 
 Logroño, 10 de mayo de 2024. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: 
Carlos Ollero Vallés. 
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11L/MOCI-0025 - 1107614. Moción consecuencia de interpelación relativa a que el Parlamento de La Rioja 
se comprometa e inste, asimismo, al Gobierno de La Rioja a impulsar la adopción de medidas contra la 
siniestralidad laboral, aprobando la nueva Estrategia Riojana de Seguridad y Salud Laboral, en el marco 
del Consejo Riojano de Seguridad y Salud en el Trabajo, y el Plan Director de Prevención de Riesgos 
Laborales, en el marco del Consejo Riojano del Diálogo Social. 

  Javier García Ibáñez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Javier García Ibáñez, portavoz del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo establecido en 
los artículos 140 y siguientes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta, para su tramitación 
reglamentaria, la siguiente moción consecuencia de la interpelación 11L/INTE-0338, sustanciada en la sesión 
plenaria celebrada el día 9 de mayo de 2023: 

MOCIÓN CONSECUENCIA DE INTERPELACIÓN 

 A instancias de la Confederación Sindical Internacional, avalada por la Organizacional Internacional del 
Trabajo, se instituyó el 28 de abril como Día Mundial de la Seguridad y la Salud en el Trabajo con el fin de 
poner el foco global en la necesidad de la prevención y promoción de una auténtica cultura de la prevención 
de riesgos laborales. 
 Según datos del Ministerio de Trabajo y Economía Social, en nuestro país 721 trabajadores murieron en 
accidente laboral en 2023, siendo el número de ellos en La Rioja 14. Los accidentes laborales son una 
verdadera lacra humana y social. 
 Por ello, queremos reiterar un año más nuestro firme compromiso con el empleo de calidad, en el 
convencimiento de que el primer escalón es garantizar la seguridad y salud mediante una adecuada gestión 
de los riesgos laborales en los centros de trabajo. De esta forma, damos cumplimiento al objetivo mandato 
constitucional que ordena a todos los poderes públicos velar por la seguridad de las trabajadoras y 
trabajadores. 
 Este año, el lema de la Organizacional Internacional del Trabajo se centrará en explorar las repercusiones 
de la crisis provocada por el ciclo climático en la seguridad y la salud en el trabajo. 
 Los patrones climáticos cambiantes tienen repercusiones en el mundo del trabajo, afectando en particular 
a la seguridad y la salud de los trabajadores. Algunos ejemplos de riesgos laborales debidos a la crisis 
provocada por el ciclo climático son el estrés térmico, la radiación UV, la contaminación atmosférica, los 
accidentes industriales graves, los fenómenos meteorológicos extremos, el aumento de las enfermedades 
transmitidas por vectores y la mayor exposición a los productos agroquímicos. 
 En La Rioja, cuatro fallecidos en lo que va de año, tras otras catorce muertes en accidentes de trabajo 
registradas durante el año 2023, nos llevan a ser una de las comunidades autónomas con mayor siniestrabilidad 
laboral. Somos la tercera comunidad con más incidencia de accidentes laborales con baja y la primera en 
incidencia de accidentes laborales mortales. 
 Por sectores económicos, el mayor número de accidentes se produjo en la industria manufacturera, donde 
se contabilizaron 1.291, seguido de la construcción, donde fueron 638, de los 512 de comercio y reparación de 
vehículos y de los 441 del ámbito sociosanitario. 
 Los accidentes laborales de tráfico en La Rioja in itinere y en desplazamiento han tenido una evolución muy 
negativa en los últimos años. En 2023, se registraron 402 accidentes laborales de tráfico, un 8% del número 
total de accidentes en La Rioja. De ellos, cinco resultaron graves, uno muy grave y tres mortales. Este año, la 
mitad de las víctimas mortales lo han sido en accidente de tráfico. Aproximadamente un tercio de los accidentes 
de tráfico son laborales. 
 Por todo ello, el Grupo Parlamentario Socialista presenta la siguiente 
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MOCION CONSECUENCIA DE INTERPELACIÓN: 
 El Parlamento de La Rioja se compromete e insta, asimismo, al Gobierno de La Rioja a:  
  1. Impulsar la adopción de medidas contra la siniestralidad laboral, aprobando la nueva Estrategia 
Riojana de Seguridad y Salud Laboral, en el marco del Consejo Riojano de Seguridad y Salud en el trabajo, y 
el Plan Director de Prevención de Riesgos Laborales, en el marco del Consejo Riojano del Diálogo Social. 
  2. Evaluar los retos que plantea el ciclo climático en la seguridad y la salud en el trabajo. 
  3. Realizar un plan específico para abordar los accidentes in itinere y en misión, realizando un plan de 
movilidad específico, favoreciendo la movilidad en transporte público y en vehículos de empresa, reduciendo 
el uso del vehículo privado, y establecer rutas seguras. 
 Logroño, 10 de mayo de 2024. El portavoz del Grupo Parlamentario Socialista: Javier García Ibáñez. 
 
 
 

PREGUNTAS ORALES EN PLENO 
 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 15 de mayo de 2024, de conformidad con 
lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, ha acordado admitir a trámite las siguientes iniciativas y ordenar 
la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento. 
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, dispongo 
su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 15 de mayo de 2024. La presidenta del Parlamento: Marta Fernández Cornago. 
 
 

11L/POP-1373 - 1107602. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuál es la planificación escolar para 
el Primer Ciclo de Educación Infantil que el Gobierno de La Rioja tiene prevista en el periodo 2024-2026 en 
nuestra comunidad. 

  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Teresa Villuendas Asensio, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Cuál es la planificación escolar para el Primer Ciclo de Educación Infantil que el Gobierno de La Rioja 
tiene prevista en el periodo 2024-2026 en nuestra comunidad? 
 Logroño, 10 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Teresa Villuendas Asensio. 
 
 

11L/POP-1374 - 1107603. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera el Gobierno de La Rioja 
que su política industrial es la adecuada para que nuestra comunidad esté entre las regiones más dinámicas 
de España. 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Considera el Gobierno de La Rioja que su política industrial es la adecuada para que nuestra comunidad 
esté entre las regiones más dinámicas de España? 
 Logroño, 10 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/POP-1375 - 1107604. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué presupuesto tiene el Gobierno 
de La Rioja este año para impulsar el suelo industrial de nuestra comunidad. 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué presupuesto tiene el Gobierno de La Rioja este año para impulsar el suelo industrial de nuestra 
comunidad? 
 Logroño, 10 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/POP-1376 - 1107605. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas ha puesto en marcha 
el Gobierno de La Rioja para impulsar los polígonos industriales de nuestra comunidad. 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué medidas ha puesto en marcha el Gobierno de La Rioja para impulsar los polígonos industriales de 
nuestra comunidad? 
 Logroño, 10 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/POP-1377 - 1107606. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué acciones está realizando el 
Gobierno de La Rioja con la Entidad Pública Empresarial de Suelo (Sepes) para impulsar los polígonos 
industriales que tiene nuestra comunidad. 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué acciones está realizando el Gobierno de La Rioja con Sepes para impulsar los polígonos industriales 
que tiene nuestra comunidad? 
 Logroño, 10 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/POP-1378 - 1107607. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene el Gobierno de La Rioja 
este año partida presupuestaria para poner en marcha todas las ayudas destinadas al trabajo autónomo 
anunciadas por el presidente de nuestra comunidad. 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Tiene el Gobierno de La Rioja este año partida presupuestaria para poner en marcha todas las ayudas 
destinadas al trabajo autónomo anunciadas por el presidente de nuestra comunidad? 
 Logroño, 10 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/POP-1379 - 1107608. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración hace el Gobierno 
de La Rioja de la evolución del PIB en nuestra comunidad. 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué valoración hace el Gobierno de La Rioja de la evolución del PIB en nuestra comunidad? 
 Logroño, 10 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/POP-1380 - 1107609. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración hace el Gobierno 
de La Rioja de los últimos indicadores económicos publicados de nuestra comunidad. 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué valoración hace el Gobierno de La Rioja de los últimos indicadores económicos publicados de nuestra 
comunidad? 
 Logroño, 10 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/POP-1381 - 1107615. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué criterios han determinado la 
elección del nuevo gerente del Servicio Riojano de Salud. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué criterios han determinado la elección del nuevo gerente del Seris? 
 Logroño, 10 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/POP-1382 - 1107616. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre a qué actuaciones concretas va a 
destinar el Gobierno de La Rioja los recursos económicos que va a recibir del Gobierno de España, del 
sistema de financiación autonómica, que no estaban incluidos en los presupuestos generales de La Rioja 
para el presente ejercicio. 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿A qué actuaciones concretas va a destinar el Gobierno de La Rioja los recursos económicos que va a 
recibir del Gobierno de España, del sistema de financiación autonómica, que no estaban incluidos en los 
presupuestos generales de La Rioja para el presente ejercicio? 
 Logroño, 10 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/POP-1383 - 1107628. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas va a adoptar el 
Gobierno de La Rioja ante el nuevo retraso en la finalización de las obras de la ronda sur, que explicó el 
viernes 10 de mayo el secretario de Estado de Transportes y Movilidad Sostenible. 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Héctor Alacid López, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox, en virtud de los artículos 141.2.a) y 
demás relacionados y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo 
de Gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral 
ante el Pleno: 
 ¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno de La Rioja ante el nuevo retraso en la finalización de las obras 
de la ronda sur, que explicó el viernes 10 de mayo el secretario de Estado de Transportes y Movilidad 
Sostenible? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox: Héctor Alacid López. 
 
 

11L/POP-1384 - 1107630. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué está haciendo el Gobierno 
riojano para garantizar el acceso a los servicios bancarios a toda la población de La Rioja. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, en virtud de los artículos 141 y 
siguientes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta la siguiente pregunta oral al Gobierno de La Rioja 
para su debate en Pleno: 
 ¿Qué está haciendo el Gobierno riojano para garantizar el acceso a los servicios bancarios a toda la 
población de La Rioja? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez. 
 
 

11L/POP-1385 - 1107631. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo valora el Gobierno el 
crecimiento sin control de las llamadas "viviendas de alquiler turístico". 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, en virtud de los artículos 141 y 
siguientes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta la siguiente pregunta oral al Gobierno de 
La Rioja para su debate en Pleno: 
 ¿Cómo valora el Gobierno el crecimiento sin control de las llamadas "viviendas de alquiler turístico"? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez. 
 
 

11L/POP-1386 - 1107633. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo tiene previsto el Gobierno 
de La Rioja llevar a cabo el proyecto de construcción de una nueva conducción de agua procedente del 
embalse del arroyo Regajo hasta el municipio de Cervera del Río Alhama. 

  Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Sara Isabel Orradre Castillo, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Cuándo tiene previsto el Gobierno de La Rioja llevar a cabo el proyecto de construcción de una nueva 
conducción de agua procedente del embalse del arroyo Regajo hasta el municipio de Cervera del Río Alhama? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Sara Isabel Orradre Castillo. 
 
 

11L/POP-1387 - 1107635. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas tiene previsto llevar a 
cabo el Gobierno de La Rioja para garantizar la calidad del agua de boca de Cervera del Río Alhama. 

  Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Sara Isabel Orradre Castillo, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué medidas tiene previsto llevar a cabo el Gobierno de La Rioja para garantizar la calidad del agua de 
boca de Cervera del Río Alhama? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Sara Isabel Orradre Castillo. 
 
 

11L/POP-1388 - 1107637. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué actuaciones va a realizar el 
Gobierno de La Rioja mediante las acciones de cohesión en destino en los municipios de Ribafrecha y 
Murillo de Río Leza. 

  Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ana Belén Martínez Sánchez, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué actuaciones va a realizar el Gobierno de La Rioja mediante las acciones de cohesión en destino en 
los municipios de Ribafrecha y Murillo de Río Leza? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Belén Martínez 
Sánchez. 
 
 

11L/POP-1389 - 1107638. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuántos ciclos formativos bilingües 
se van a crear para el curso escolar 2024-2025 en La Rioja. 

  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Teresa Villuendas Asensio, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
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en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 El martes 7 de mayo se reunió el Consejo de Formación Profesional de La Rioja. 
 ¿Cuántos ciclos formativos bilingües se van a crear para el curso escolar 2024-2025 en La Rioja? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Teresa Villuendas Asensio. 
 
 

11L/POP-1390 - 1107642. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué centros educativos públicos 
se van a implantar los nuevos ciclos formativos bilingües para el curso escolar 2024-2025 en La Rioja. 

  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Teresa Villuendas Asensio, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno:  
 El martes 7 de mayo se reunió el Consejo de Formación Profesional de La Rioja. 
 ¿En qué centros educativos públicos se van a implantar los nuevos ciclos formativos bilingües para el curso 
escolar 2024-2025 en La Rioja? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Teresa Villuendas Asensio. 
 
 

11L/POP-1391 - 1107644. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuáles son los ciclos formativos 
bilingües nuevos que se van a implantar para el curso escolar 2024-2025 en La Rioja. 

  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Teresa Villuendas Asensio, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 El martes 7 de mayo se reunió el Consejo de Formación Profesional de La Rioja. 
 ¿Cuáles son los ciclos formativos bilingües nuevos que se van a implantar para el curso escolar 2024-2025 
en La Rioja? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Teresa Villuendas Asensio. 
 
 

11L/POP-1392 - 1107648. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué centros educativos se van 
a crear nuevas aulas de emprendimiento para el curso escolar 2024-2025 en La Rioja. 

  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Teresa Villuendas Asensio, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
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 El martes 7 de mayo se reunió el Consejo de Formación Profesional de La Rioja. 
 ¿En qué centros educativos se van a crear nuevas aulas de emprendimiento en centros educativos para el 
curso escolar 2024-2025 en La Rioja? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Teresa Villuendas Asensio. 
 
 

11L/POP-1393 - 1107651. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si se van a crear nuevas aulas de 
emprendimiento en centros educativos para el curso escolar 2024-2025 en La Rioja. 

  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Teresa Villuendas Asensio, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 El martes 7 de mayo se reunió el Consejo de Formación Profesional de La Rioja. 
 ¿Se van a crear nuevas aulas de emprendimiento en centros educativos para el curso escolar 2024-2025 en 
La Rioja? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Teresa Villuendas Asensio. 
 
 

11L/POP-1394 - 1107654. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si se van a implantar nuevas aulas 
Ateca para el curso escolar 2024-2025 en La Rioja. 

  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Teresa Villuendas Asensio, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 El martes 7 de mayo se reunió el Consejo de Formación Profesional de La Rioja. 
 ¿Se van a implantar nuevas aulas Ateca para el curso escolar 2024-2025 en La Rioja? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Teresa Villuendas Asensio. 
 
 

11L/POP-1395 - 1107659. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuál es el número total de ciclos 
formativos nuevos en Formación Profesional Básica, en Formación Profesional de Grado Medio y en 
Formación Profesional de Grado Superior que se van a implantar en los centros educativos privados y 
concertados para el curso escolar 2024-2025 en La Rioja. 

  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Teresa Villuendas Asensio, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
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 El martes 7 de mayo se reunió el Consejo de Formación Profesional de La Rioja. 
 ¿Cuál es el número total de ciclos formativos nuevos en Formación Profesional Básica, en Formación 
Profesional de Grado Medio y en Formación Profesional de Grado Superior que se van a implantar en los 
centros educativos privados y concertados para el curso escolar 2024-2025 en La Rioja? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Teresa Villuendas 
Asensio. 
 
 

11L/POP-1396 - 1107660. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué acciones realiza el Gobierno 
de La Rioja para promover una alimentación saludable. 

  Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Cristina Maiso Fernández, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué acciones realiza el Gobierno de La Rioja para promover una alimentación saludable? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Cristina Maiso Fernández. 
 
 

11L/POP-1397 - 1107661. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuál es la planificación escolar para 
el Primer Ciclo de Educación Infantil que el Gobierno de La Rioja tiene prevista en el periodo 2024-2025 en 
nuestra comunidad. 

  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Teresa Villuendas Asensio, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Cuál es la planificación escolar para el Primer Ciclo de Educación Infantil que el Gobierno de La Rioja 
tiene prevista en el periodo 2024-2025 en nuestra comunidad? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Teresa Villuendas Asensio. 
 
 

11L/POP-1398 - 1107662. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué papel considera la Consejería 
de Salud y Políticas Sociales que deben jugar los consejos de Salud. 

  Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Cristina Maiso Fernández, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
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 ¿Qué papel considera la Consejería de Salud y Políticas Sociales que deben jugar los consejos de Salud? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Cristina Maiso Fernández. 
 
 

11L/POP-1399 - 1107663. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué acciones está realizando el 
Gobierno para mejorar la Administración de Justicia. 

  Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Cristina Maiso Fernández, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué acciones está realizando el Gobierno para mejorar la Administración de Justicia? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Cristina Maiso Fernández. 
 
 

11L/POP-1400 - 1107665. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué centros educativos van a 
implantar nuevas aulas Ateca para el curso escolar 2024-2025 en La Rioja. 

  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Teresa Villuendas Asensio, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 El martes 7 de mayo se reunió el Consejo de Formación Profesional de La Rioja. 
 ¿En qué centros educativos van a implantar nuevas aulas Ateca para el curso escolar 2024-2025 en 
La Rioja? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Teresa Villuendas Asensio. 
 
 

11L/POP-1401 - 1107664. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué investigaciones se están 
realizando en torno a una patología que afecta a tantas personas como es el asma. 

  Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Cristina Maiso Fernández, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué investigaciones se están realizando en torno a una patología que afecta a tantas personas como es 
el asma? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Cristina Maiso Fernández. 
 
 



 
 
 
Página 3288 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 87 
 16 de mayo de 2024 
 
 
 

11L/POP-1402 - 1107666. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué prioridades tiene el Gobierno 
regional para los próximos meses. 

  Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Cristina Maiso Fernández, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué prioridades tiene el Gobierno regional para los próximos meses? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Cristina Maiso Fernández. 
 
 

11L/POP-1403 - 1107667. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si se van a implantar nuevas aulas 
Ateca. 

  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Teresa Villuendas Asensio, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 El martes 7 de mayo se reunió el Consejo de Formación Profesional de La Rioja. 
 ¿Se van a implantar nuevas aulas Ateca? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Teresa Villuendas Asensio. 
 
 

11L/POP-1404 - 1107668. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué mejoras tiene previsto incluir 
el Gobierno de La Rioja en la línea VLR-107 de autobús interurbano. 

  Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Cristina Maiso Fernández, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué mejoras tiene previsto incluir el Gobierno de La Rioja en la línea VLR-107 de autobús interurbano? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Cristina Maiso Fernández. 
 
 

11L/POP-1405 - 1107669. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo piensa afrontar el Gobierno 
regional los desafíos tecnológicos relacionados con la inteligencia artificial. 

  Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Cristina Maiso Fernández, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
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artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cómo piensa afrontar el Gobierno regional los desafíos tecnológicos relacionados con la inteligencia 
artificial? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Cristina Maiso Fernández. 
 
 

11L/POP-1406 - 1107670. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuáles son los ciclos formativos 
nuevos que se van a suprimir en Formación Profesional Básica, en Formación Profesional de Grado Medio 
y en Formación Profesional de Grado Superior para el curso escolar 2024-2025 en La Rioja. 

  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Teresa Villuendas Asensio, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 El martes 7 de mayo se reunió el Consejo de Formación Profesional de La Rioja. 
 ¿Cuáles son los ciclos formativos nuevos que se van a suprimir en Formación Profesional Básica, en Formación 
Profesional de Grado Medio y en Formación Profesional de Grado Superior para el curso escolar 2024-2025 en 
La Rioja? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Teresa Villuendas Asensio. 
 
 

11L/POP-1407 - 1107671. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué fomenta el programa RETECH 
que está financiado con fondos europeos Next Generation. 

  David Mena Ibáñez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 David Mena Ibáñez, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué fomenta el programa RETECH que está financiado con fondos europeos Next Generation? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: David Mena Ibáñez. 
 
 

11L/POP-1408 - 1107672. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué soluciones tecnológicas 
aportará el programa Gemelos Digitales como fruto de la colaboración público-privada. 

  David Mena Ibáñez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 David Mena Ibáñez, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
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 ¿Qué soluciones tecnológicas aportará el programa Gemelos Digitales como fruto de la colaboración 
público-privada? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: David Mena Ibáñez. 
 
 

11L/POP-1409 - 1107673. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué objetivo persigue el Gobierno 
de La Rioja con el proyecto Tech FabLab. 

  David Mena Ibáñez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 David Mena Ibáñez, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué objetivo persigue el Gobierno de La Rioja con el proyecto Tech FabLab? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: David Mena Ibáñez. 
 
 

11L/POP-1410 - 1107674. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuál es el número total de ciclos 
formativos nuevos en Formación Profesional Básica, en Formación Profesional de Grado Medio y en 
Formación Profesional de Grado Superior que se van a implantar en los centros educativos públicos para 
el curso escolar 2024-2025 en La Rioja. 

  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Teresa Villuendas Asensio, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 El martes 7 de mayo se reunió el Consejo de Formación Profesional de La Rioja. 
 ¿Cuál es el número total de ciclos formativos nuevos en Formación Profesional Básica, en Formación 
Profesional de Grado Medio y en Formación Profesional de Grado Superior que se van a implantar en los 
centros educativos públicos para el curso escolar 2024-2025 en La Rioja? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Teresa Villuendas Asensio. 
 
 

11L/POP-1411 - 11076. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué objetivos persigue la Agencia de 
Desarrollo Económico de La Rioja a través de Emprende Rioja con el Plan de Formación para 
Emprendedores y Empresas de Nueva Creación, que oferta veinte cursos formativos para este año 2024. 

  David Mena Ibáñez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 David Mena Ibáñez, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
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 ¿Qué objetivos persigue la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja a través de Emprende Rioja con 
el Plan de Formación para Emprendedores y Empresas de Nueva Creación, que oferta veinte cursos formativos 
para este año 2024? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: David Mena Ibáñez. 
 
 

11L/POP-1412 - 1107676. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué consiste la nueva 
convocatoria de ayudas NEOTEC 2024 para tratar de buscar la creación y consolidación de empresas de 
base tecnológica. 

  David Mena Ibáñez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 David Mena Ibáñez, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿En qué consiste la nueva convocatoria de ayudas NEOTEC 2024 para tratar de buscar la creación y 
consolidación de empresas de base tecnológica? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: David Mena Ibáñez. 
 
 

11L/POP-1413 - 1107677. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo se valora la incorporación de 
Ecoembes a la red de colaboradores del Gobierno de La Rioja dentro del ecosistema del emprendimiento 
riojano. 

  David Mena Ibáñez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 David Mena Ibáñez, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cómo se valora la incorporación de Ecoembes a la red de colaboradores del Gobierno de La Rioja dentro 
del ecosistema del emprendimiento riojano? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: David Mena Ibáñez. 
 
 

11L/POP-1414 - 1107678. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué finalidades se persiguen con 
la concesión de subvenciones por la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja destinadas a la 
adquisición de suelo industrial. 

  David Mena Ibáñez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 David Mena Ibáñez, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
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 ¿Qué finalidades se persiguen con la concesión de subvenciones por la ADER destinadas a la adquisición 
de suelo industrial? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: David Mena Ibáñez. 
 
 

11L/POP-1415 - 1107679. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué finalidades se persiguen con 
la concesión de subvenciones por la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja destinadas a los 
proyectos de inversión para la mejora de la competitividad de las empresas. 

  David Mena Ibáñez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 David Mena Ibáñez, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué finalidades se persiguen con la concesión de subvenciones por la ADER destinadas a los proyectos 
de inversión para la mejora de la competitividad de las empresas? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: David Mena Ibáñez. 
 
 

11L/POP-1416 - 1107680. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué aspiraciones tiene el Gobierno 
de La Rioja con las subvenciones a pequeños municipios y a entidades locales menores para la 
accesibilidad en la red viaria. 

  David Mena Ibáñez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 David Mena Ibáñez, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué aspiraciones tiene el Gobierno de La Rioja con las subvenciones a pequeños municipios y a 
entidades locales menores para la accesibilidad en la red viaria? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: David Mena Ibáñez. 
 
 

11L/POP-1417 - 1107681. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué iniciativas se impulsan desde 
el Gobierno de La Rioja para favorecer la sostenibilidad medioambiental de la actividad agraria y ganadera. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué iniciativas se impulsan desde el Gobierno de La Rioja para favorecer la sostenibilidad medioambiental 
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de la actividad agraria y ganadera? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

11L/POP-1418 - 1107682. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué importe destina el Gobierno de 
La Rioja a las iniciativas que favorecen la sostenibilidad medioambiental de la actividad agraria y ganadera. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué importe destina el Gobierno de La Rioja a las iniciativas que favorecen la sostenibilidad 
medioambiental de la actividad agraria y ganadera? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

11L/POP-1419 - 1107683. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas va a adoptar el 
Gobierno de La Rioja fruto del diálogo en la Mesa de la Ganadería. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno de La Rioja fruto del diálogo en la Mesa de la Ganadería? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

11L/POP-1420 - 1107684. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué acciones desarrolla el Gobierno 
de La Rioja para paliar el impacto de la enfermedad hemorrágica epizoótica. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué acciones desarrolla el Gobierno de La Rioja para paliar el impacto de la enfermedad hemorrágica 
epizoótica? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

11L/POP-1421 - 1107685. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué inversión destinará este año el 
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Gobierno de La Rioja a la política hidráulica. 
  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué inversión destinará este año el Gobierno de La Rioja a la política hidráulica? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

11L/POP-1422 - 1107686. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuál ha sido la evolución del 
porcentaje destinado por el Gobierno de La Rioja a incentivar los seguros agrarios. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuál ha sido la evolución del porcentaje destinado por el Gobierno de La Rioja a incentivar los seguros 
agrarios? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

11L/POP-1423 - 1107687. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué ayudas reciben por parte del 
Gobierno de La Rioja las cooperativas agroalimentarias. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué ayudas reciben por parte del Gobierno de La Rioja las cooperativas agroalimentarias? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

11L/POP-1424 - 1107688. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas adopta el Gobierno 
de La Rioja para paliar la crisis del cereal. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
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Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué medidas adopta el Gobierno de La Rioja para paliar la crisis del cereal? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

11L/POP-1425 - 1107689. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué trabajo está desarrollando la 
Cátedra de Biodiversidad, Paisajes y Recursos Hídricos de La Rioja. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué trabajo está desarrollando la Cátedra de Biodiversidad, Paisajes y Recursos Hídricos? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

11L/POP-1426 - 1107690. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo avanzan los trabajos de 
elaboración de la nueva ley del paisaje de La Rioja. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cómo avanzan los trabajos de elaboración de la nueva ley del paisaje de La Rioja? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

11L/POP-1427 - 1107691. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si está el Gobierno de La Rioja 
trabajando en la mejora de la orden de ayudas a la destilación voluntaria de crisis para 2024. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Está el Gobierno de La Rioja trabajando en la mejora de la orden de ayudas a la destilación voluntaria de 
crisis para 2024? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

11L/POP-1428 - 1107692. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué dotación de servicios está 
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prevista para el nuevo Centro de Especialidades y de Cirugía Mayor Ambulatoria Adoración Sáenz. 
  Alberto Olarte Arce ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Alberto Olarte Arce, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué dotación de servicios está prevista para el nuevo Centro de Especialidades y de Cirugía Mayor 
Ambulatoria Adoración Sáenz? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Alberto Olarte Arce. 
 
 

11L/POP-1429 - 1107693. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué consistirá el programa de 
asistencia en prevención y salud mental que se desarrollará en La Rioja durante 2024 y 2025. 

  Alberto Olarte Arce ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Alberto Olarte Arce, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿En qué consistirá el programa de asistencia en prevención y salud mental que se desarrollará en La Rioja 
durante 2024 y 2025? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Alberto Olarte Arce. 
 
 

11L/POP-1430 - 1107694. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuáles son los planes del Gobierno 
de La Rioja para mejorar las infraestructuras sanitarias. 

  Alberto Olarte Arce ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Alberto Olarte Arce, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuáles son los planes del Gobierno de La Rioja para mejorar las infraestructuras sanitarias? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Alberto Olarte Arce. 
 
 

11L/POP-1431 - 1107695. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo va a mejorar el Gobierno de 
La Rioja la Ley de Mecenazgo. 

  Sergio Álvarez Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Sergio Álvarez Martínez, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
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artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cómo va a mejorar el Gobierno de La Rioja la Ley de Mecenazgo? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Sergio Álvarez Martínez. 
 
 

11L/POP-1432 - 1107696. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas va a tomar el Gobierno 
de La Rioja para el desarrollo de proyectos formativos que mejoren la empleabilidad de la población activa. 

  Sergio Álvarez Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Sergio Álvarez Martínez, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué medidas va a tomar el Gobierno de La Rioja para el desarrollo de proyectos formativos que mejoren 
la empleabilidad de la población activa? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Sergio Álvarez Martínez. 
 
 

11L/POP-1433 - 1107697. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuántas veces se ha reunido el 
Consejo Riojano de Seguridad y Salud en el Trabajo en esta legislatura. 

  Mar Cotelo Balmaseda ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Mar Cotelo Balmaseda, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuántas veces se ha reunido el Consejo Riojano de Seguridad y Salud en el Trabajo en esta legislatura? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Mar Cotelo Balmaseda. 
 
 

11L/POP-1434 - 1107698. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué está trabajando actualmente 
el Consejo Riojano de Seguridad y Salud en el Trabajo. 

  Mar Cotelo Balmaseda ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Mar Cotelo Balmaseda, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿En qué está trabajando actualmente el Consejo Riojano de Seguridad y Salud en el Trabajo en esta 
legislatura? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Mar Cotelo Balmaseda. 
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11L/POP-1435 - 1107699. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué importe tiene previsto el 
Gobierno de La Rioja licitar este año en concursos de obra pública financiados por fondos europeos Next 
Generation-Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia. 

  Mar Cotelo Balmaseda ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Mar Cotelo Balmaseda, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué importe tiene previsto el Gobierno de La Rioja licitar este año en concursos de obra pública 
financiados por fondos europeos Next Generation-Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Mar Cotelo Balmaseda. 
 
 

11L/POP-1436 - 1107700. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué finalidad tiene el programa 
"Conoce una profesión" que ha puesto en marcha el Gobierno de La Rioja. 

  Mar Cotelo Balmaseda ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Mar Cotelo Balmaseda, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué finalidad tiene el programa "Conoce una profesión" que ha puesto en marcha el Gobierno de 
La Rioja? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Mar Cotelo Balmaseda. 
 
 

11L/POP-1437 - 1107701. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración hace el Gobierno 
de La Rioja de la propuesta de financiación, por parte del Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades, 
para la implantación de la Ley Orgánica del Sistema Universitario. 

  Mar Cotelo Balmaseda ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Mar Cotelo Balmaseda, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué valoración hace el Gobierno de La Rioja de la propuesta de financiación, por parte del Ministerio de 
Ciencia, Innovación y Universidades, para la implantación de la Ley Orgánica del Sistema Universitario (LOSU)? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Mar Cotelo Balmaseda. 
 
 

11L/POP-1438 - 1107702. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuántos centros educativos de 
La Rioja participan en los distintos proyectos de internacionalización para favorecer los conocimientos 
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lingüísticos. 
  Mar Cotelo Balmaseda ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Mar Cotelo Balmaseda, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuántos centros educativos de La Rioja participan en los distintos proyectos de internacionalización para 
favorecer los conocimientos lingüísticos? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Mar Cotelo Balmaseda. 
 
 
 

PREGUNTAS CON RESPUESTA ESCRITA 
Nuevas preguntas formuladas 

 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 15 de mayo de 2024, de conformidad con 
lo dispuesto en el Reglamento, ha acordado admitir a trámite las siguientes iniciativas y ordenar la publicación 
en el Boletín Oficial del Parlamento.  
 El Gobierno de La Rioja deberá facilitar la contestación dentro de los quince días siguientes a su publicación. 
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, dispongo 
su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 15 de mayo de 2024. La presidenta del Parlamento: Marta Fernández Cornago. 
 
 

11L/PE-1459 - 1107439. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos expedientes relativos a las ayudas 
de autoconsumo de energía estaban pendientes de resolver a 1 de junio de 2023. 

  Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús María García García, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos expedientes relativos a las ayudas de autoconsumo de energía estaban pendientes de resolver 
a 1 de junio de 2023?  
 Logroño, 2 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Jesús María García García. 
 
 

11L/PE-1460 - 1107440. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos expedientes relativos a las ayudas 
de autoconsumo de energía estaban pendientes de resolver a 1 de mayo de 2024. 

  Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús María García García, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos expedientes relativos a las ayudas de autoconsumo de energía estaban pendientes de resolver 
a 1 de mayo de 2024?  
 Logroño, 2 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Jesús María García García. 
 
 

11L/PE-1461 - 1107441. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos expedientes relativos a las ayudas 
de autoconsumo de energía se han resuelto entre el 1 de junio de 2023 y el 1 de mayo de 2024. 

  Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús María García García, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos expedientes relativos a las ayudas de autoconsumo de energía se han resuelto entre el 1 de 
junio de 2023 y el 1 de mayo de 2024?  
 Logroño, 2 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Jesús María García García. 
 
 

11L/PE-1462 - 1107442. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos expedientes relativos a las ayudas 
de autoconsumo de energía han tenido entrada desde el 1 de junio de 2023 al 1 de mayo de 2024. 

  Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús María García García, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos expedientes relativos a las ayudas de autoconsumo de energía han tenido entrada desde el 1 de 
junio de 2023 al 1 de mayo de 2024?  
 Logroño, 2 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Jesús María García García. 
 
 

11L/PE-1463 - 1107443. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía de las ayudas económicas 
que contienen los expedientes relativos a las ayudas de autoconsumo de energía que estaban pendientes 
de resolver a 1 de mayo de 2024. 

  Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús María García García, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
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Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a las ayudas de 
autoconsumo de energía que estaban pendientes de resolver a 1 de mayo de 2024?  
 Logroño, 2 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Jesús María García García. 
 
 

11L/PE-1464 - 1107444. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía de las ayudas económicas 
que contienen los expedientes relativos a las ayudas de autoconsumo de energía que estaban pendientes 
de resolver a 1 de junio de 2023. 

  Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús María García García, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a las ayudas de 
autoconsumo de energía que estaban pendientes de resolver a 1 de junio de 2023?  
 Logroño, 2 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Jesús María García García. 
 
 

11L/PE-1465 - 1107445. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la cuantía de las ayudas económicas 
que contienen los expedientes relativos a las ayudas de autoconsumo de energía tramitados desde el 1 de 
junio de 2023 al 1 de mayo de 2024. 

  Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús María García García, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la cuantía de las ayudas económicas que contienen los expedientes relativos a las ayudas de 
autoconsumo de energía tramitados desde el 1 de junio de 2023 al 1 de mayo de 2024?  
 Logroño, 2 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Jesús María García García. 
 
 

11L/PE-1466 - 1107446. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de plazas ofertadas en 
La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2002. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de plazas ofertadas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el 
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año 2002?  
 Logroño, 3 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-1467 - 1107447. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de plazas ofertadas en 
La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2003. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de plazas ofertadas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el 
año 2003?  
 Logroño, 3 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-1468 - 1107448. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de plazas ofertadas en 
La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2004. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de plazas ofertadas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el 
año 2004?  
 Logroño, 3 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-1469 - 1107449. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de plazas ofertadas en 
La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2005. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de plazas ofertadas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el 
año 2005?  
 Logroño, 3 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
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11L/PE-1470 - 1107450. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de plazas ofertadas en 
La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2006. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de plazas ofertadas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el 
año 2006?  
 Logroño, 3 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-1471 - 1107451. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de plazas ofertadas en 
La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2007. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de plazas ofertadas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el 
año 2007?  
 Logroño, 3 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-1472 - 1107452. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de plazas ofertadas en 
La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2008. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de plazas ofertadas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el 
año 2008?  
 Logroño, 3 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-1473 - 1107453. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de plazas ofertadas en 
La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2009. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de plazas ofertadas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el 
año 2009?  
 Logroño, 3 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-1474 - 1107454. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de plazas ofertadas en 
La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2010. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de plazas ofertadas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el 
año 2010?  
 Logroño, 3 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-1475 - 1107455. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de plazas ofertadas en 
La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2011. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de plazas ofertadas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el 
año 2011?  
 Logroño, 3 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-1476 - 1107456. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de plazas ofertadas en 
La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2012. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
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 ¿Cuál es el número de plazas ofertadas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el 
año 2012?  
 Logroño, 3 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-1477 - 1107457. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de plazas ofertadas en 
La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2013. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de plazas ofertadas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el 
año 2013?  
 Logroño, 3 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-1478 - 1107458. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de plazas ofertadas en 
La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2014. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de plazas ofertadas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el 
año 2014?  
 Logroño, 3 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-1479 - 1107459. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de plazas ofertadas en 
La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2015. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de plazas ofertadas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el 
año 2015?  
 Logroño, 3 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
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11L/PE-1480 - 1107460. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de plazas ofertadas en 
La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2016. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de plazas ofertadas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el 
año 2016?  
 Logroño, 3 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-1481 - 1107461. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de plazas ofertadas en 
La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2017. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de plazas ofertadas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el 
año 2017?  
 Logroño, 3 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-1482 - 1107462. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de plazas ofertadas en 
La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2018. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de plazas ofertadas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el 
año 2018?  
 Logroño, 3 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-1483 - 1107463. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de plazas ofertadas en 
La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2019. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de plazas ofertadas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el 
año 2019?  
 Logroño, 3 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-1484 - 1107464. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de plazas ofertadas en 
La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2020. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de plazas ofertadas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el 
año 2020?  
 Logroño, 3 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-1485 - 1107465. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de plazas ofertadas en 
La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2021. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de plazas ofertadas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el 
año 2021?  
 Logroño, 3 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-1486 - 1107466. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de plazas ofertadas en 
La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2022. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
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 ¿Cuál es el número de plazas ofertadas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el 
año 2022?  
 Logroño, 3 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-1487 - 1107467. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de plazas ofertadas en 
La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2023. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de plazas ofertadas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el 
año 2023?  
 Logroño, 3 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-1488 - 1107468. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de plazas ofertadas en 
La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2024. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de plazas ofertadas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el 
año 2024?  
 Logroño, 3 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-1489 - 1107469. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de plazas cubiertas en 
La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2024. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de plazas cubiertas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el 
año 2024?  
 Logroño, 3 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
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11L/PE-1490 - 1107470. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de plazas cubiertas en 
La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2023. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de plazas cubiertas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2023?  
 Logroño, 3 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-1491 - 1107471. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de plazas cubiertas en 
La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2022. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de plazas cubiertas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2022?  
 Logroño, 3 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-1492 - 1107472. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de plazas cubiertas en 
La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2021. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de plazas cubiertas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2021?  
 Logroño, 3 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-1493 - 1107473. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de plazas cubiertas en 
La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2020. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
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Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de plazas cubiertas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2020?  
 Logroño, 3 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-1494 - 1107474. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de plazas cubiertas en 
La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2019. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de plazas cubiertas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el 
año 2019?  
 Logroño, 3 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-1495 - 1107475. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de plazas cubiertas en 
La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2018. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de plazas cubiertas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2018?  
 Logroño, 3 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-1496 - 1107476. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de plazas cubiertas en 
La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2017. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de plazas cubiertas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2017?  
 Logroño, 3 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-1497 - 1107477. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de plazas cubiertas en 
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La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2016. 
  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de plazas cubiertas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2016?  
 Logroño, 3 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-1498 - 1107478. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de plazas cubiertas en 
La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2015. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de plazas cubiertas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2015?  
 Logroño, 3 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-1499 - 1107479. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de plazas cubiertas en 
La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2014. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de plazas cubiertas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2014?  
 Logroño, 3 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-1500 - 1107480. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de plazas cubiertas en 
La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2013. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
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 ¿Cuál es el número de plazas cubiertas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2013?  
 Logroño, 3 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-1501 - 1107481. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de plazas cubiertas en 
La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2012. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de plazas cubiertas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2012?  
 Logroño, 3 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-1502 - 1107482. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de plazas cubiertas en 
La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2011. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de plazas cubiertas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2011? 
 Logroño, 3 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-1503 - 1107483. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de plazas cubiertas en 
La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2010. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de plazas cubiertas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2010? 
 Logroño, 3 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-1504 - 1107484. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de plazas cubiertas en 
La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2009. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de plazas cubiertas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2009? 
 Logroño, 3 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-1505 - 1107485. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de plazas cubiertas en 
La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2008. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de plazas cubiertas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2008? 
 Logroño, 3 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-1506 - 1107486. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de plazas cubiertas en 
La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2007. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de plazas cubiertas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2007? 
 Logroño, 3 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-1507 - 1107487. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de plazas cubiertas en 
La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2006. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de plazas cubiertas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2006? 
 Logroño, 3 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
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11L/PE-1508 - 1107488. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de plazas cubiertas en 
La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2005. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de plazas cubiertas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2005? 
 Logroño, 3 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-1509 - 1107489. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de plazas cubiertas en 
La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2004. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de plazas cubiertas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2004? 
 Logroño, 3 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-1510 - 1107490. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de plazas cubiertas en 
La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2003. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de plazas cubiertas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2003? 
 Logroño, 3 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-1511 - 1107491. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de plazas cubiertas en 
La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2002. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
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Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de plazas cubiertas en La Rioja para médicos internos residentes (MIR) en el año 2002? 
 Logroño, 3 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-1512 - 1107620. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo va a estar habilitada la normativa 
autonómica de categorías y requisitos en residencias y centros de día de personas mayores en La Rioja, 
adaptada al Acuerdo del Consejo Territorial de Servicios Sociales y Atención a la Dependencia sobre 
criterios comunes de acreditación y calidad de los centros y servicios del Sistema para la Autonomía y 
Atención a la Dependencia. 

  Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista.  
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ana Victoria del Vigo García, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuándo va a estar habilitada la normativa autonómica de categorías y requisitos en residencias y centros 
de día de personas mayores en La Rioja, adaptada al Acuerdo del Consejo Territorial de Servicios Sociales y 
Atención a la Dependencia sobre criterios comunes de acreditación y calidad de los centros y servicios del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia? 
 Logroño, 10 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Victoria del Vigo 
García. 
 
 

11L/PE-1513 - 1107622. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el tiempo medio de espera para 
dictar las resoluciones en las valoraciones de grado de discapacidad en el año 2023 y en el año 2024. 

  Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista.  
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ana Victoria del Vigo García, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el tiempo medio de espera para dictar las resoluciones en las valoraciones de grado de 
discapacidad en el año 2023 y en el año 2024? 
 Logroño, 10 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Victoria del Vigo 
García. 
 
 

11L/PE-1514 - 1107639. Pregunta con respuesta escrita sobre cuáles son los ciclos formativos nuevos que 
se van a crear en Formación Profesional Básica, en Formación Profesional de Grado Medio y en Formación 
Profesional de Grado Superior para el curso escolar 2024-2025 en La Rioja. 

  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Teresa Villuendas Asensio, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 El martes 7 de mayo se reunió el Consejo de Formación Profesional de La Rioja. 
 ¿Cuáles son los ciclos formativos nuevos que se van a crear en Formación Profesional Básica, en 
Formación Profesional de Grado Medio y en Formación Profesional de Grado Superior para el curso 
escolar 2024-2025 en La Rioja? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Teresa Villuendas Asensio. 
 
 

11L/PE-1516 - 1107641. Pregunta con respuesta escrita sobre cuáles son los ciclos propuestos de 
Formación Profesional Básica, de Grado Medio y de Grado Superior aprobados por el Consejo Riojano de 
Formación Profesional para el próximo curso escolar 2024-2025. 

  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Teresa Villuendas Asensio, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 El martes 7 de mayo se reunió el Consejo de Formación Profesional de La Rioja. 
 ¿Cuáles son los ciclos propuestos de Formación Profesional Básica, de Grado Medio y de Grado Superior 
aprobados por el Consejo Riojano de Formación Profesional para el próximo curso escolar 2024-2025? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Teresa Villuendas Asensio. 
 
 

11L/PE-1517 - 1107643. Pregunta con respuesta escrita sobre cuáles son los ciclos propuestos de Formación 
Profesional Básica, de Grado Medio y de Grado Superior para el próximo curso escolar 2024-2025. 

  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Teresa Villuendas Asensio, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 El martes 7 de mayo se reunió el Consejo de Formación Profesional de La Rioja. 
 ¿Cuáles son los ciclos propuestos de Formación Profesional Básica, de Grado Medio y de Grado Superior 
para el próximo curso escolar 2024-2025? 
 Logroño, 13 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Teresa Villuendas Asensio. 
 
 

11L/PE-1518 - 1107645. Pregunta con respuesta escrita sobre si ha devuelto el Gobierno de La Rioja la 
subvención nominativa de 20.594.000 euros concedida por el Ministerio de Transportes, Movilidad y 
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Agenda Urbana para el impulso de suelo industrial en nuestra comunidad. 
  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Ha devuelto el Gobierno de La Rioja la subvención nominativa de 20.594.000 euros concedida por el 
Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana para el impulso de suelo industrial en nuestra 
comunidad? 
 Logroño, 10 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-1519 - 1107646. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué fecha ha devuelto el Gobierno de 
La Rioja la subvención nominativa de 20.594.000 euros concedida por el Ministerio de Transportes, 
Movilidad y Agenda Urbana para el impulso de suelo industrial en nuestra comunidad. 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿En qué fecha ha devuelto el Gobierno de La Rioja la subvención nominativa de 20.594.000 euros 
concedida por el Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana para el impulso de suelo industrial en 
nuestra comunidad? 
 Logroño, 10 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-1520 - 1107647. Pregunta con respuesta escrita sobre si ha tenido que pagar el Gobierno de 
La Rioja intereses de demora por la devolución de la subvención nominativa de 20.594.000 euros 
concedida por el Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana para el impulso de suelo industrial 
en nuestra comunidad. 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Ha tenido que pagar el Gobierno de La Rioja intereses de demora por la devolución de la subvención 
nominativa de 20.594.000 euros concedida por el Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana para 
el impulso de suelo industrial en nuestra comunidad? 
 Logroño, 10 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
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11L/PE-1521 - 1107649. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el presupuesto que va a destinar 
este año el Gobierno de La Rioja para el impulso de los polígonos industriales de nuestra comunidad. 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el presupuesto que va a destinar este año el Gobierno de La Rioja para el impulso de los polígonos 
industriales de nuestra comunidad? 
 Logroño, 10 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-1522 - 1107650. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo tiene previsto el Gobierno de 
La Rioja iniciar la construcción del Centro Nacional de Tecnologías del Envase. 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuándo tiene previsto el Gobierno de La Rioja iniciar la construcción del Centro Nacional de Tecnologías 
del Envase? 
 Logroño, 10 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-1523 - 1107652. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas ayudas ha denegado la Agencia 
de Desarrollo Económico de La Rioja desde julio de 2023 hasta la fecha de respuesta a esta iniciativa. 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas ayudas ha denegado la ADER desde julio de 2023 hasta la fecha de respuesta a esta iniciativa? 
 Logroño, 10 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-1524 - 1107653. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas ayudas al trabajo autónomo ha 
denegado la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja desde julio de 2023 hasta la fecha de respuesta 
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a esta iniciativa. 
  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas ayudas al trabajo autónomo ha denegado la ADER desde julio de 2023 hasta la fecha de 
respuesta a esta iniciativa? 
 Logroño, 10 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-1525 - 1107655. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el importe que se ha transferido desde 
la Consejería de Desarrollo Autonómico y posteriormente desde la Consejería de Economía, Innovación, 
Empresa y Trabajo Autónomo a la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja durante 2023. 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el importe que se ha transferido desde la Consejería de Desarrollo Autonómico y posteriormente 
desde la Consejería de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo a la ADER durante 2023? 
 Logroño, 10 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-1526 - 1107656. Pregunta con respuesta escrita sobre por qué se detrajeron de la Agencia de 
Desarrollo Económico de La Rioja recursos económicos en una modificación presupuestaria aprobada por 
el Gobierno riojano en el último trimestre de 2023. 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Por qué se detrajeron de la ADER recursos económicos en una modificación presupuestaria aprobada 
por el Gobierno riojano en el último trimestre de 2023? 
 Logroño, 10 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
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11L/PE-1527 - 1107657. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál ha sido el importe qué se detrajo de la 
Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja en la modificación presupuestaria aprobada por el Gobierno 
riojano en el último trimestre de 2023. 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál ha sido el importe qué se detrajo de la ADER en la modificación presupuestaria aprobada por el 
Gobierno riojano en el último trimestre de 2023? 
 Logroño, 10 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-1528 - 1107658. Pregunta con respuesta escrita sobre a qué se ha destinado el importe qué se 
detrajo de la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja en la modificación presupuestaria aprobada por 
el Gobierno riojano en el último trimestre de 2023. 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿A qué se ha destinado el importe qué se detrajo de la ADER en la modificación presupuestaria aprobada 
por el Gobierno riojano en el último trimestre de 2023? 
 Logroño, 10 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 
 

SOLICITUDES DE INFORMACIÓN DE DIPUTADOS 
Nuevas solicitudes de información presentadas 

 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 15 de mayo de 2024, de conformidad con 
lo dispuesto en el Reglamento, ha acordado admitir a trámite las siguientes iniciativas, ordenar la publicación 
en el Boletín Oficial del Parlamento y su remisión por la Presidencia al Gobierno de La Rioja, que deberá, en 
plazo no superior a treinta días, facilitar la documentación solicitada. 
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, dispongo 
su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 16 de mayo de 2024. La presidenta del Parlamento: Marta Fernández Cornago. 
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11L/SIDI-0430 - 1107411. Solicitud de información sobre el número de alumnos y alumnas con necesidades 
de apoyo educativo derivadas de su situación en desventaja social y/o económica escolarizados en los 
centros educativos públicos de La Rioja, relacionados por centro y localidad. 

  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Teresa Villuendas Asensio, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente solicitud de información al Gobierno 
de La Rioja: 
 Número de alumnos y alumnas con necesidades de apoyo educativo derivadas de su situación en 
desventaja social y/o económica escolarizados en los centros educativos públicos de La Rioja, relacionados 
por centro y localidad. 
 Logroño, 2 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Teresa Villuendas 
Asensio. 
 
 

11L/SIDI-0431 - 1107412. Solicitud de información sobre el número de alumnos y alumnas con necesidades 
de apoyo educativo derivadas de su situación en desventaja social y/o económica escolarizados en los 
centros educativos concertados de La Rioja, relacionados por centro y localidad. 

  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Teresa Villuendas Asensio, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente solicitud de información al Gobierno 
de La Rioja: 
 Número de alumnos y alumnas con necesidades de apoyo educativo derivadas de su situación en 
desventaja social y/o económica escolarizados en los centros educativos concertados de La Rioja, relacionados 
por centro y localidad. 
 Logroño, 2 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Teresa Villuendas Asensio. 
 
 

11L/SIDI-0432 - 1107413. Solicitud de información sobre el número de alumnos y alumnas extranjeros 
escolarizados en los centros educativos concertados de La Rioja, relacionados por centro y localidad. 

  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Teresa Villuendas Asensio, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente solicitud de información al Gobierno 
de La Rioja: 
 Número de alumnos y alumnas extranjeros escolarizados en los centros educativos concertados de 
La Rioja, relacionados por centro y localidad. 
 Logroño, 2 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Teresa Villuendas Asensio. 
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11L/SIDI-0433 - 1107414. Solicitud de información sobre el número de alumnos y alumnas extranjeros 
escolarizados en los centros educativos públicos de La Rioja, relacionados por centro y localidad. 

  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Teresa Villuendas Asensio, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente solicitud de información al Gobierno 
de La Rioja: 
 Número de alumnos y alumnas extranjeros escolarizados en los centros educativos públicos de La Rioja, 
relacionados por centro y localidad. 
 Logroño, 2 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Teresa Villuendas 
Asensio. 
 
 

11L/SIDI-0434 - 1107415. Solicitud de información sobre el número de alumnos y alumnas con necesidades 
educativas específicas escolarizados en los centros educativos públicos de La Rioja, relacionados por 
centro educativo y localidad. 

  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Teresa Villuendas Asensio, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente solicitud de información al Gobierno 
de La Rioja: 
 Número de alumnos y alumnas con necesidades educativas específicas escolarizados en los centros 
educativos públicos de La Rioja, relacionados por centro educativo y localidad. 
 Logroño, 2 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Teresa Villuendas Asensio. 
 
 

11L/SIDI-0435 - 1107416. Solicitud de información sobre el número de alumnos y alumnas con necesidades 
educativas específicas escolarizados en los centros educativos concertados de La Rioja, relacionados por 
centro educativo y localidad. 

  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Teresa Villuendas Asensio, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente solicitud de información al Gobierno 
de La Rioja: 
 Número de alumnos y alumnas con necesidades educativas específicas escolarizados en los centros 
educativos concertados de La Rioja, relacionados por centro educativo y localidad. 
 Logroño, 2 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Teresa Villuendas Asensio. 
 
 

11L/SIDI-0436 - 1107417. Solicitud de información sobre el número de alumnos y alumnas con necesidades 
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educativas específicas escolarizados en los centros educativos concertados de La Rioja. 
  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Teresa Villuendas Asensio, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente solicitud de información al Gobierno 
de La Rioja: 
 Número de alumnos y alumnas con necesidades educativas específicas escolarizados en los centros 
educativos concertados de La Rioja. 
 Logroño, 2 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Teresa Villuendas Asensio. 
 
 

11L/SIDI-0437 - 1107418. Solicitud de información sobre el número de alumnos y alumnas con necesidades 
educativas específicas escolarizados en los centros educativos públicos de La Rioja. 

  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Teresa Villuendas Asensio, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente solicitud de información al Gobierno 
de La Rioja: 
 Número de alumnos y alumnas con necesidades educativas específicas escolarizados en los centros 
educativos públicos de La Rioja. 
 Logroño, 2 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Teresa Villuendas Asensio. 
 
 

11L/SIDI-0438 - 1107434. Solicitud de información sobre el número de animales de compañía, de acuerdo 
con lo establecido en el reglamento regulador de la identificación de los animales de compañía en la 
Comunidad Autónoma de La Rioja, identificados por municipios y especie. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente solicitud de información al Gobierno 
de La Rioja: 
 Número de animales de compañía, de acuerdo con lo establecido en el reglamento regulador de la 
identificación de los animales de compañía en la Comunidad Autónoma de La Rioja, identificados por 
municipios y especie. 
 Logroño, 3 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/SIDI-0439 - 1107435. Solicitud de información sobre el número de animales de compañía 
potencialmente peligrosos, de acuerdo con lo establecido en el reglamento regulador de la 
identificación de los animales de compañía en la Comunidad Autónoma de La Rioja, identificados por 
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municipio y especie. 
  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente solicitud de información al Gobierno 
de La Rioja: 
 Número de animales de compañía potencialmente peligrosos, de acuerdo con lo establecido en el 
reglamento regulador de la identificación de los animales de compañía en la Comunidad Autónoma de La Rioja, 
identificados por municipio y especie. 
 Logroño, 3 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/SIDI-0440 - 1107436. Solicitud de información sobre el número de veterinarios colaboradores, de 
acuerdo con lo establecido en el reglamento regulador de la identificación de los animales de compañía en 
la Comunidad Autónoma de La Rioja, desglosado por municipios. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente solicitud de información al Gobierno 
de La Rioja: 
 Número de veterinarios colaboradores, de acuerdo con lo establecido en el reglamento regulador de la 
identificación de los animales de compañía en la Comunidad Autónoma de La Rioja, desglosado por municipios. 
 Logroño, 3 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/SIDI-0441 - 1107437. Solicitud de información sobre el número de solicitudes denegadas para ser 
veterinario colaborador de acuerdo con lo establecido en el reglamento regulador de la identificación de los 
animales de compañía en la Comunidad Autónoma de La Rioja, desglosado por municipios. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente solicitud de información al Gobierno 
de La Rioja: 
 Número de solicitudes denegadas para ser veterinario colaborador de acuerdo con lo establecido en el 
reglamento regulador de la identificación de los animales de compañía en la Comunidad Autónoma de La Rioja, 
desglosado por municipios. 
 Logroño, 3 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/SIDI-0442 - 1107438. Solicitud de información sobre el número de solicitudes presentadas para cesar 
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como veterinarios colaboradores de acuerdo con lo establecido en el reglamento regulador de la 
identificación de los animales de compañía en la Comunidad Autónoma de La Rioja, desglosado por 
municipios. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente solicitud de información al Gobierno 
de La Rioja: 
 Número de solicitudes presentadas para cesar como veterinarios colaboradores de acuerdo con lo 
establecido en el reglamento regulador de la identificación de los animales de compañía en la Comunidad 
Autónoma de La Rioja, desglosado por municipios. 
 Logroño, 3 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/SIDI-0443 - 1107541. Solicitud de información sobre relación detallada con fecha de realización de 
cada una de las incidencias que se hubieran detectado en las inspecciones de control llevadas a cabo 
durante el mes de abril en residencias y centros de día de La Rioja. 

  Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ana Victoria del Vigo García, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente solicitud de información al Gobierno 
de La Rioja: 
 Relación detallada con fecha de realización de cada una de las incidencias que se hubieran detectado en 
las inspecciones de control llevadas a cabo durante el mes de abril en residencias y centros de día de La Rioja. 
 Logroño, 6 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Victoria del Vigo García. 
 
 

11L/SIDI-0444 - 1107542. Solicitud de información sobre relación detallada con fecha de realización de 
cada una de las incidencias en materia de personal a fecha de inspección de cada una de las residencias 
y centros de día de nuestra comunidad autónoma durante el mes de abril. 

  Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ana Victoria del Vigo García, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente solicitud de información al Gobierno 
de La Rioja: 
 Relación detallada con fecha de realización de cada una de las incidencias en materia de personal a fecha 
de inspección de cada una de las residencias y centros de día de nuestra comunidad autónoma durante el mes 
de abril. 
 Logroño, 6 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Victoria del Vigo García. 
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11L/SIDI-0445 - 1107543. Solicitud de información sobre cuál ha sido el reparto de publicidad institucional 
que se ha realizado desde que tomó posesión el actual Gobierno de La Rioja hasta la fecha de respuesta 
a esta pregunta, desglosado por mensualidades, cuantía adjudicada, empresas o entes a los que se ha 
adjudicado, fecha de adjudicación y criterio de adjudicación. 

  Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ana Victoria del Vigo García, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente solicitud de información al Gobierno 
de La Rioja: 
 ¿Cuál ha sido el reparto de publicidad institucional que se ha realizado desde que tomó posesión el 
actual Gobierno de La Rioja hasta la fecha de respuesta a esta pregunta? Desglosado por mensualidades, 
cuantía adjudicada, empresas o entes a los que se ha adjudicado, fecha de adjudicación y criterio de 
adjudicación. 
 Logroño, 6 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Victoria del Vigo 
García. 
 
 

11L/SIDI-0446 - 1107557. Solicitud de información sobre relación de contratos de publicidad, de difusión 
publicitaria, de creación publicitaria y de patrocinio previstos en la normativa vigente reguladora de la 
publicidad con carácter general, indicando fecha, empresa e importe, desde el inicio de la legislatura hasta 
la fecha de respuesta a esta iniciativa. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 14 y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta la siguiente 
solicitud de información al Gobierno de La Rioja: 
 Relación de contratos de publicidad, de difusión publicitaria, de creación publicitaria y de patrocinio 
previstos en la normativa vigente reguladora de la publicidad con carácter general, indicando fecha, empresa 
e importe, desde el inicio de la legislatura hasta la fecha de respuesta a esta iniciativa. 
 Logroño, 7 de mayo de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez. 
 
 

11L/SIDI-0447 - 1107558. Solicitud de información sobre proyectos concretos de los fondos europeos del 
Plan de Recuperación ejecutados en los Cameros, desglosando el importe y el municipio. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 14 y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta la siguiente 
solicitud de información al Gobierno de La Rioja: 
 Proyectos concretos de los fondos europeos del Plan de Recuperación ejecutados en los Cameros, 
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desglosando el importe y el municipio. 
 Logroño, 7 de mayo de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez. 
 
 

11L/SIDI-0448 - 1107559. Solicitud de información sobre relación de iniciativas, indicando su importe, que 
se han puesto en marcha a través del Gobierno de La Rioja en materia de digitalización de los fondos 
europeos del Plan de Recuperación. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 14 y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta la siguiente 
solicitud de información al Gobierno de La Rioja: 
 Relación de iniciativas, indicando su importe, que se han puesto en marcha a través del Gobierno de 
La Rioja en materia de digitalización de los fondos europeos del Plan de Recuperación. 
 Logroño, 7 de mayo de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez. 
 
 

11L/SIDI-0449 - 1107561. Solicitud de información sobre copia del informe de la Dirección General de 
Control Presupuestario relativo a la aprobación del Plan Estratégico de Subvenciones de la Agencia de 
Desarrollo Económico de La Rioja de este año. 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente solicitud de información 
al Gobierno de La Rioja: 
 Copia del informe de la Dirección General de Control Presupuestario relativo a la aprobación del Plan 
Estratégico de Subvenciones de este año de la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja. 
 Logroño, 7 de mayo de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/SIDI-0450 - 1107562. Solicitud de información sobre todas las actas de las reuniones de la Junta de 
Gobierno del CEIS Rioja celebradas durante los años 2023 y 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente solicitud de información al Gobierno de 
La Rioja: 
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 Todas las actas de las juntas de gobierno del CEIS Rioja celebradas durante los años 2023 y 2024. 
 Logroño, 7 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/SIDI-0451 - 1107617. Solicitud de información sobre el expediente judicial, incluida sentencia recaída, 
correspondiente al procedimiento instado por el Gobierno de La Rioja frente al exgerente de la Fundación 
Hospital de Calahorra, Fernando India. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente solicitud de información al Gobierno de 
La Rioja: 
 Expediente judicial, incluida sentencia recaída, correspondiente al procedimiento instado por el Gobierno 
de La Rioja frente al exgerente de la Fundación Hospital de Calahorra, Fernando India. 
 Logroño, 10 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/SIDI-0452 - 1107618. Solicitud de información sobre el desglose del total de retribuciones percibidas 
por la gerente de Atención Primaria, Begoña Ganuza Bernaola, con indicación de los diferentes conceptos 
que conforman su nómina, correspondientes al mes de abril de 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente solicitud de información al Gobierno de 
La Rioja: 
 Desglose del total de retribuciones percibidas por la gerente de Atención Primaria, Begoña Ganuza 
Bernaola, con indicación de los diferentes conceptos que conforman su nómina, correspondientes al mes de 
abril de 2024. 
 Logroño, 10 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/SIDI-0453 - 1107619. Solicitud de información sobre el desglose del total de retribuciones percibidas 
por el director asistencial de Atención Primaria, Santiago Vitoria Alonso, con indicación de los diferentes 
conceptos que conforman su nómina, correspondientes al mes de abril de 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente solicitud de información al Gobierno de 
La Rioja: 
 Desglose del total de retribuciones percibidas por el director asistencial de Atención Primaria, Santiago 
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Vitoria Alonso, con indicación de los diferentes conceptos que conforman su nómina, correspondientes al mes 
de abril de 2024. 
 Logroño, 10 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/SIDI-0454 - 1107621. Solicitud de información sobre el desglose del total de retribuciones percibidas 
por la directora de Cuidados de Enfermería, María Victoria Musitu Pérez, con indicación de los diferentes 
conceptos que conforman su nómina, correspondientes al mes de abril de 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente solicitud de información al Gobierno de 
La Rioja: 
 Desglose del total de retribuciones percibidas por la directora de Cuidados de Enfermería, María Victoria 
Musitu Pérez, con indicación de los diferentes conceptos que conforman su nómina, correspondientes al mes 
de abril de 2024. 
 Logroño, 10 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/SIDI-0455 - 1107623. Solicitud de información sobre el desglose del total de retribuciones percibidas 
por la directora de Cuidados de Enfermería Hospitalaria, Teresa Sufrate Sorzano, con indicación de los 
diferentes conceptos que conforman su nómina, correspondientes al mes de abril de 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente solicitud de información al Gobierno de 
La Rioja: 
 Desglose del total de retribuciones percibidas por la directora de Cuidados de Enfermería Hospitalaria, 
Teresa Sufrate, con indicación de los diferentes conceptos que conforman su nómina, correspondientes al mes 
de abril de 2024. 
 Logroño, 10 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/SIDI-0456 - 1107624. Solicitud de información sobre el desglose de retribuciones correspondientes al 
mes de abril de 2024 percibidas por Jesús Álvarez Ojeda, director de Asistencia Hospitalaria del Servicio 
Riojano de Salud, con indicación de los diferentes conceptos y cuantías que conforman su nómina. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente solicitud de información al Gobierno de 
La Rioja: 
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 Desglose de retribuciones correspondientes al mes de abril de 2024 percibidas por Jesús Álvarez Ojeda, 
director de Asistencia Hospitalaria del Seris, con indicación de los diferentes conceptos y cuantías que 
conforman su nómina. 
 Logroño, 10 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/SIDI-0457 - 1107625. Solicitud de información sobre el desglose de retribuciones correspondientes al 
mes de abril de 2024 percibidas por Luis Ángel González Fernández, gerente del Servicio Riojano de Salud, 
con indicación de los diferentes conceptos y cuantías que conforman su nómina. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente solicitud de información al Gobierno de 
La Rioja: 
 Desglose de retribuciones correspondientes al mes de abril de 2024 percibidas por Luis Ángel González, 
gerente del Servicio Riojano de Salud, con indicación de los diferentes conceptos y cuantías que conforman su 
nómina. 
 Logroño, 10 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/SIDI-0458 - 1107626. Solicitud de información sobre el desglose de retribuciones correspondientes al 
mes de marzo de 2024 percibidas por Luis Ángel González Fernández en su condición de gerente del 
Servicio Riojano de Salud, con indicación de los diferentes conceptos y cuantías que conforman su nómina. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente solicitud de información al Gobierno de 
La Rioja: 
 Desglose de retribuciones correspondientes al mes de marzo de 2024 percibidas por Luis Ángel González 
en su condición de gerente del Servicio Riojano de Salud, con indicación de los diferentes conceptos y cuantías 
que conforman su nómina. 
 Logroño, 10 de mayo de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
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